



---

**TANGGUNG JAWAB**  
**SOSIAL PERUSAHAAN**





Di tengah perlambatan ekonomi pada tahun 2020, program dan kegiatan CSR Danamon menjadi lebih penting dari sebelumnya, dan komitmen kami terhadapnya menjadi lebih kuat dari sebelumnya.

## > TANGGUNG JAWAB SOSIAL PERUSAHAAN



Sepanjang tahun 2020, pandemi COVID-19 menunjukkan bahwa sebagai masyarakat kita saling bergantung. Sebagai sebuah usaha dan korporasi yang bertanggung jawab, Danamon senantiasa menjunjung tinggi tugas dan tanggung jawab moral untuk berbuat baik bagi masyarakat yang kami layani. Komitmen tanggung jawab sosial perusahaan kami di tahun 2020 menjadi lebih berarti dari sebelumnya, ketika dampak pandemi COVID-19 dirasakan di semua sektor dan lapisan masyarakat.

Danamon dan Anak Usaha secara terus menerus berupaya menyediakan akses bagi masyarakat untuk memenuhi standar kehidupan sosial, ekonomi, dan kualitas hidup yang lebih baik. Program dan kegiatan CSR yang kami lakukan merupakan buah dari komitmen kami untuk berperan aktif dalam mewujudkan tujuan pembangunan nasional dan global yang berkelanjutan.

Di tengah kelambatan ekonomi pada tahun 2020, program dan kegiatan ini menjadi lebih penting dari sebelumnya, dan komitmen kami terhadapnya menjadi lebih kuat dari sebelumnya.

Di tahun 2020, Danamon telah memberikan kontribusi nyata bagi komunitas masyarakat melalui berbagai kegiatan kepedulian, khususnya yang terkait dengan kondisi pandemi, diantaranya:

- Pemberian donasi bagi pengendara ojek *online* yang tergabung dalam *partner* Bank (Grab dan Gojek) bekerja sama dengan Yayasan Benih Baik dan Yayasan Anak Bangsa Bisa;
- Pemberian asuransi bagi 10.000 relawan COVID-19 bekerja sama dengan BNPB dan BP Jamsostek;
- Pemberian lebih dari 10.000 APD bagi tenaga kesehatan (melibatkan karyawan melalui aktivitas penyerahan dan pengumpulan donasi);
- Pemberian donasi bagi pelajar Indonesia yang terdampak pandemi di Jepang (dilakukan atas koordinasi MUFG dan Kementerian Luar Negeri);
- Pemberian donasi bagi masyarakat di lokasi bencana;
- Memberikan pendidikan literasi keuangan bagi sekitar 200 pelaku UMKM yang tersebar di 6 wilayah kota.

Danamon juga telah mendapatkan penghargaan di tahun 2020 atas kegiatan CSR yang telah dilakukan:

- *Top 4 CSR Indonesia CSR PKBL Award 2020*, Kategori *Finance*, Sub-Sektor Bank BUKU IV, dari Warta Ekonomi;
- *Silver Winner HR Excellence Award*, Kategori *Excellence in CSR Strategy*, dari Human Resources Online.

Informasi lebih lanjut tentang kegiatan CSR Danamon ditampilkan dalam Laporan Keberlanjutan 2020.

# DATA PERUSAHAAN



## > PRODUK DAN LAYANAN

### CONSUMER BANKING

#### Danamon Lebih

Danamon LEBIH percaya bahwa setiap usaha, setiap rupiah, atau setiap hal kecil apapun berarti. Oleh karena itu Danamon LEBIH berusaha untuk menghargai uang Anda, lebih dari siapapun. Nikmati fitur dari Tabungan Danamon LEBIH:

- Bebas Biaya Administrasi
- Bebas Biaya *Transfer Online* dan Bebas Tarik Tunai
- Gratis Asuransi Jiwa Rp10 juta untuk 6 Bulan Pertama
- Fitur Transaksi Terkini (*Mobile banking, Internet banking, ATM, Hello Danamon* dan lain-lain)

#### FlexiMAX

Tabungan premium yang memberikan 9 keuntungan:

1. Bebas biaya transfer RTGS/SKN/Kliring
2. Bebas biaya administrasi
3. Bebas biaya tarik tunai ATM di luar negeri (dengan jaringan Maestro)
4. Bunga menarik
5. Bebas akses ke *Executive airport lounge*
6. Bebas laporan harian melalui *fax* (Hello Danamon-IVR)
7. Bebas antri di cabang
8. *Business Card* dengan fitur menarik
9. Fitur transaksi terkini

#### Tabungan CITA2KU

Tabungan berjangka dengan bunga menarik. Penempatan dana mulai dari Rp500 ribu per bulan, dengan pilihan jangka waktu 1-15 tahun.

#### Deposito Berjangka

Produk penempatan dana dengan bunga menarik, berbagai pilihan jangka waktu dan mata uang.

#### Primadolar

Tabungan dengan 8 pilihan mata uang asing dengan banyak kelebihan & kemudahan antara lain bebas administrasi bulanan, bunga kompetitif, penarikan bank *notes* hingga USD5.000 per hari dan tanpa batasan nominal penyetoran bank *notes* USD (khusus untuk Primadolar USD).

### INVESTMENTS & RETAIL TREASURY SERVICES

#### Investment Gallery

Layanan Terpadu beragam pilihan produk investasi, Reksa Dana Terbuka, Surat Utang Negara RI dalam denominasi Rupiah & USD dan Obligasi & Sukuk Ritel Pemerintah Republik Indonesia dengan dukungan mitra bisnis Manajer Investasi yang berpengalaman dan mempunyai kinerja terbaik di Industrinya (PT Schroder

Investment Management Indonesia, PT BNP Paribas Investment Partners, PT Manulife Aset Manajemen Indonesia, PT Danareksa Investment Management, PT Batavia Prosperindo Aset Manajemen dan PT Bahana TCW Investment Management).

#### Retail Treasury Services

Layanan transaksi valuta asing dalam berbagai mata uang utama dunia yang ditujukan bagi pemenuhan kebutuhan *financial* nasabah ritel, didukung dengan jaringan distribusi yang luas serta kualitas pelayanan yang prima.

### KARTU DANAMON

#### Kartu Kredit Danamon

Kartu kredit istimewa yang memberikan kenyamanan dalam berbelanja dan memenuhi gaya hidup modern Anda. Selain itu, kartu ini juga menawarkan berbagai program menarik dan beragam sepanjang tahun.

#### Kartu Kredit Danamon Visa Platinum

Kartu kredit Danamon Visa Platinum memberikan manfaat lebih untuk Anda dan keluarga. Kartu ini menawarkan fitur unggulan *cashback* 10% untuk setiap transaksi di akhir pekan serta beragam promo menarik untuk Anda dan keluarga.

#### Kartu Kredit Danamon Manchester United

Kartu kredit resmi dari klub sepak bola favorit, Manchester United, yang diperuntukkan bagi penggemarnya di Indonesia. Kartu ini memberikan manfaat eksklusif bagi pemegang kartu, yaitu mendapatkan *merchandise* asli Manchester United, *voucher* belanja melalui pengumpulan poin (*D-Points*) dan berbagai penawaran menarik di *outlet* pilihan (*Red Hot Deals*).

#### Kartu Kredit Danamon Mastercard World

Salah satu kartu premium yang dihadirkan untuk memenuhi gaya hidup modern. Nikmati berbagai fitur menarik seperti pengumpulan *poin rewards* lebih cepat (dibandingkan kartu Platinum dan Manchester United) yaitu dapatkan 3 D-Point setiap transaksi Rp2.500 yang dapat ditukarkan ke beragam pilihan penukaran poin, akses ke *Airport Lounge* di kota-kota besar di Indonesia, dan berbagai penawaran menarik lainnya di beberapa hotel dan restoran yang bekerja sama.

#### Kartu Kredit Danamon Visa Infinite

Salah satu kartu premium yang dihadirkan untuk memenuhi gaya hidup modern. Nikmati berbagai fitur menarik seperti pengumpulan *poin rewards* lebih cepat (dibandingkan kartu Platinum dan Manchester United) yaitu dapatkan 3 D-Point setiap transaksi Rp2500 yang dapat ditukarkan ke beragam pilihan penukaran poin,

akses ke *Airport Lounge* di kota-kota besar di Indonesia, dan berbagai penawaran menarik lainnya di beberapa hotel dan restoran yang bekerja sama.

#### Kartu Kredit Danamon World Elite Mastercard

Kartu kredit *prestigious* yang, dipersembahkan secara eksklusif bagi kalangan berkelas dan premium yang ingin menjadikan setiap pengalaman hidupnya berkesan. Nikmati keunggulan dalam produk ini seperti pengumpulan *point reward* yang lebih cepat dibanding kartu kredit lainnya, yaitu setiap transaksi Rp. 2500 akan mendapatkan 12 D-Points (di luar negeri) dan 8 D-Points (di dalam negeri), akses *airport lounge* luar negeri dengan *Priority Pass*, akses *golf*, *asuransi perjalanan* serta perlindungan pembelian yang memberikan kenyamanan untuk perjalanan dan pembelanjaan Anda.

#### Kartu Danamon American Express® Corporate

Kartu yang menawarkan efisiensi dan solusi penghematan bagi perusahaan berskala sedang maupun multinasional untuk mengatur keperluan biaya bisnis sehari-hari.

#### Kartu Kredit Danamon American Express® Gold

Bagi Anda yang ingin menikmati keleluasaan dalam pembayaran serta penghematan finansial, Kartu ini memberikan program *Membership Rewards®* kelas dunia dan kemudahan pembayaran tagihan rutin bulanan, serta akses ke program American Express Selects.

#### Kartu Charge Danamon American Express Gold

Keanggotaan Kartu yang prestisius dan merupakan simbol dari sebuah kesuksesan hidup. Pemegang Kartu dapat menikmati kemudahan dalam berbelanja dengan batas pembelanjaan yang tidak ditetapkan di muka, program *Membership Rewards®* kelas dunia dan akses ke *airport lounge* di Indonesia. Kartu ini juga menghadirkan serangkaian penawaran istimewa untuk bersantap, menginap dan berbelanja di berbagai penjuru dunia melalui program American Express Selects.

#### Kartu Charge Danamon American Express Platinum

Kartu Danamon American Express® Platinum secara eksklusif dipersembahkan bagi individu terpilih. The Platinum Card® menghadirkan keistimewaan kelas dunia yang difokuskan di 3 (tiga) pilar utama yaitu *travel*, *lifestyle*, dan *service*, seperti program *Membership Rewards®* yang dapat ditukarkan dengan *reward* yang diinginkan Nasabah, pelayanan *Concierge Service*, kenyamanan dalam bepergian dengan berbagai penawaran dari *airline* terbaik serta akses ke lebih dari 800 *airport lounges* di seluruh dunia dengan *Priority Pass*, akses eksklusif ke lapangan *golf* ternama di Indonesia, asuransi perjalanan yang komprehensif, hingga akses eksklusif ke acara-acara bergengsi kelas dunia.

#### Kartu Business Danamon American Express® Gold

Kartu Business Gold ditujukan khusus untuk para nasabah personal dengan segmen usaha kecil hingga menengah yang membutuhkan kartu sebagai alat pembayaran untuk menunjang bisnisnya. Produk kartu ini akan menawarkan fleksibilitas pembayaran dengan fitur *Early Pay Discount* (berupa *cashback* jika nasabah melakukan pembayaran secara penuh) atau *Defer Pay Options* dengan bunga bertingkat tergantung atas sisa pembayaran (*tiered interest rate*).

### PRODUCT CREDIT CONSUMER

#### Kredit Kepemilikan Rumah

Produk Danamon KPR merupakan fasilitas pembiayaan yang diterbitkan oleh PT Bank Danamon Indonesia Tbk. dengan agunan *property*, dengan jangka waktu angsuran minimal 1 (satu) tahun dan maksimal 20 (dua puluh) tahun. Suku bunga produk Danamon KPR adalah *fixed* pada periode tertentu, kemudian *floating* pada periode selanjutnya (ketentuan jangka waktu dan suku bunga dapat berbeda sesuai dengan jenis produk dan tujuan pembiayaan).

#### Kredit Pemilikan Rumah (KPR)

Manfaat Danamon KPR adalah untuk membantu Nasabah dalam pembiayaan pembelian rumah, ruko, apartemen, renovasi rumah, konstruksi rumah, villa, dengan beragungan properti, melalui berbagai pilihan produk dan karakteristik.

- a. KPR Danamon  
Pembiayaan untuk pembelian rumah/ruko/rukan/ rumah usaha/asrama baik baru maupun bekas, serta bangunan dalam kondisi *ready stock* maupun *indent*. Maksimal pinjaman Rp15 miliar dan jangka waktu angsuran 1-20 tahun\*.
- b. Kredit Pemilikan Apartemen (KPA)  
Pembiayaan untuk pembelian apartemen/SOHO (*Small Office Home Office*)/Condotel/Kios/Town House Strata Title/Ruko Strata Title/Condominium baik baru maupun bekas, serta bangunan dalam kondisi *ready stock* maupun *indent*. Maksimal pinjaman Rp8 miliar dan jangka waktu angsuran 1-15 tahun\*.
- c. Kredit Perbaikan dan Pembangunan Rumah (KPPR)  
Kredit yang diberikan untuk tujuan membangun atau merenovasi rumah tinggal, ruko/rukan/apartemen difokus area. Maksimal pinjaman Rp15 miliar dan jangka waktu angsuran 1-10 tahun\*.
- d. Kavling Siap Bangun (KSB)  
Kredit yang diberikan untuk tujuan pembelian kavling dimana diatas kavling tersebut akan dibangun rumah tinggal. KSB hanya diberikan untuk lokasi developer

kategori *Top Tier* dan *Mid Tier*. Maksimal pinjaman Rp15 miliar dan jangka waktu angsuran 1-7 tahun\*.

\*) dapat berubah sesuai kebijakan Danamon.

## BANCASSURANCE

### Primajaga

Produk asuransi berjangka dengan perlindungan atas risiko meninggal dan cacat berupa manfaat bulanan sebagai pengganti penghasilan keluarga. Pengembalian premi 50% bila tidak terjadi klaim selama masa pertanggungan.

### Primajaga 100

Produk asuransi berjangka dengan perlindungan atas risiko meninggal dan cacat berupa manfaat bulanan sebagai pengganti penghasilan keluarga. Pengembalian premi 100% bila tidak terjadi klaim selama masa pertanggungan.

### Tabungan Pendidikan Danamon+

Produk tabungan pendidikan dengan manfaat asuransi hingga 200 kali setoran tabungan bulanan untuk masa depan pendidikan anak.

### Proteksi Prima Rencana Absolut

Merupakan kombinasi dari produk asuransi jiwa seumur hidup dan produk investasi (unit *link*) dengan pembayaran premi secara berkala. Produk ini memberikan keleluasaan kepada Pemegang Polis untuk menentukan Uang Pertanggungan (UP) dan jadwal untuk Penambahan Premi Berkala sejak awal Polis. Produk ini juga memberikan kesempatan kepada Pemegang Polis untuk memaksimalkan pilihan proteksi yang sesuai dengan kemampuan dan kebutuhan nasabah.

### Proteksi Prima Rencana Optima

Proteksi Prima Rencana Optima merupakan kombinasi dari Asuransi Dwi Guna dan Unit *Link*. Proteksi Prima Rencana Optima memberikan berbagai manfaat investasi, seperti Manfaat Meninggal Dunia, Manfaat Cacat Tetap Total, Bonus Loyalitas dan Manfaat Jatuh Tempo, dengan jangka waktu perlindungan sampai dengan Tertanggung berusia 70 tahun.

### Proteksi Prima Rencana Maxima

Proteksi Prima Rencana Maxima merupakan produk asuransi jiwa unit *link* dengan pembayaran premi berkala yang memaksimalkan investasi serta memberikan paket perlindungan (manfaat meninggal dunia, penggantian penghasilan akibat kematian/ketidakmampuan total tetap dan pembebasan premi karena penyakit kritis), manfaat loyalitas dan manfaat akhir masa pertanggungan.

### Proteksi Prima Maxiplus

Proteksi Prima Maxiplus adalah produk asuransi yang ditujukan bagi nasabah perorangan yang membutuhkan perlindungan asuransi unit *link* dengan pembayaran premi tunggal yang memberikan manfaat investasi dan perlindungan asuransi jiwa sampai dengan usia 95 tahun.

### Proteksi Prima Medika

Proteksi Prima Medika adalah produk asuransi dengan Manfaat Perawatan di Rumah Sakit dengan pengembalian premi di akhir kontrak (tahun ke-5).

### Proteksi Prima Dinamis

Manfaat asuransi kecelakaan yang memberi perlindungan kepada nasabah yang mengalami kecelakaan. Manfaat tersebut dapat digunakan untuk perawatan nasabah atas ketidakmampuan fisiknya akibat kecelakaan.

### Proteksi Prima Sehat Global

Produk asuransi kesehatan yang menawarkan perlindungan menyeluruh untuk biaya medis di dalam dan di luar Indonesia (sesuai tagihan). Dilengkapi dengan manfaat pilihan (yaitu Manfaat Rawat Jalan, Manfaat Perawatan Gigi, dan Manfaat Melahirkan), produk ini juga dipasarkan dengan *Family Plan*.

### Proteksi Prima Siaga

Produk asuransi yang menyediakan manfaat kematian, ketidakmampuan tetap total, ketidakmampuan sementara atau manfaat akhir pertanggungan (50% pengembalian premi di akhir tahun ke-5).

### Proteksi Prima Rencana Utama

Proteksi Prima Rencana Utama merupakan produk asuransi jiwa unit *link* dengan pembayaran premi berkala yang menawarkan perlindungan jiwa menyeluruh dengan target penjualan adalah nasabah kelas menengah ke atas yang membutuhkan perlindungan optimal serta dilengkapi dengan unsur investasi.

### Proteksi Prima Emas Plus

Proteksi Prima Emas Plus merupakan asuransi dwiguna (*endowment*) yang menyediakan pembayaran manfaat terjamin untuk keperluan pensiun dan transfer kekayaan mulai dari usia mapan hingga usia akhir masa pertanggungan.

### Proteksi Prima Sejahtera

Produk asuransi jiwa berjangka dengan premi yang terjangkau dimana memberikan perlindungan jiwa optimal selama jangka waktu tertentu.

### Dana Pensiun Lembaga Keuangan (DPLK) Manulife Indonesia

Program dana pensiun iuran pasti yang dirancang untuk mempersiapkan jaminan keuangan karyawan/Peserta pada saat mereka mencapai usia pensiun. DPLK atau Program Dana Pensiun dapat diikuti oleh karyawan, baik di dalam perusahaan maupun secara individu. Melalui program pensiun di DPLK, keinginan karyawan untuk sejahtera pada saat pensiun menjadi lebih mudah. Program tersebut juga dapat membantu perusahaan/pengusaha untuk sukses di bisnisnya dikarenakan program ini dapat meningkatkan loyalitas dan produktivitas karyawan di tempat kerja.

### Group Life and Health

Program Perlindungan yang ditujukan kepada Perusahaan untuk memberikan rasa aman bagi karyawan jika sesuatu risiko yang tak terduga terjadi, misalnya terhadap kesehatan baik rawat jalan maupun rawat inap dan jiwa.

### Manulife Program Pesangon Plus

Program "Pooled Fund" yang merupakan asuransi kumpulan unit link yang berorientasi pada investasi. Program ini dirancang untuk membantu perusahaan, dalam bentuk *Pooled Fund* atas nama perusahaan, dengan tujuan pembayaran tunjangan untuk pesangon karyawan tersebut jika mengalami pemutusan hubungan kerja, meninggal, pensiun dan mengundurkan diri. Pemegang Polis adalah Perusahaan.

### Manulife Karyawan Sejahtera Plus

Suatu pengalokasian dana yang merupakan program asuransi kumpulan unit *link* yang berorientasi pada program investasi. Program ini dirancang untuk membantu perusahaan, dalam bentuk penyediaan rekening atas nama karyawan, dengan tujuan pembayaran tunjangan untuk pesangon karyawan tersebut jika mengalami pemutusan hubungan kerja, kematian, pensiun dan mengundurkan diri. Hal ini untuk membantu karyawan secara pribadi tapi Pemegang Polis adalah Perusahaan.

### Asuransi Proteku

Produk asuransi yang memberikan perlindungan komprehensif bagi Nasabah dan Pasangan jika terjadi kecelakaan diri, Santunan kebakaran dan kerampokan tempat tinggal, juga Santunan Kehilangan Kendaraan.

### Asuransi Mikro Demam Berdarah

Produk asuransi kesehatan yang khusus melindungi nasabah yang sakit demam berdarah dengan manfaat perawatan harian Rp500.000 per hari hingga 10 hari, pembayaran premi sangat murah hanya Rp50.000 per tahun.

### Asuransi Mikro Tipus

Produk asuransi kesehatan kategori mikro yang khusus melindungi nasabah yang sakit Tipus dengan manfaat perawatan harian Rp500.000 per hari hingga 10 hari dan perlindungan dari kerampokan ketika dirawat Rumah Sakit.

### Asuransi Kecelakaan Diri

Produk asuransi kecelakaan yang menyediakan manfaat kematian, ketidakmampuan tetap total, ketidakmampuan sementara dan biaya pengobatan akibat kecelakaan.

### Asuransi Property

Produk asuransi yang memberikan ganti rugi (klaim) atas properti nasabah apabila terjadi risiko seperti kebakaran, banjir, serta gempa bumi.

### Asuransi Autocillin

Produk asuransi kendaraan bermotor roda empat yang memberikan perlindungan atas mobil nasabah terhadap berbagai risiko seperti kehilangan, banjir atau gempa bumi.

### Asuransi Medicillin

Asuransi kesehatan yang memberikan manfaat berupa penggantian biaya rumah sakit dan pembedahan pada saat karyawan/ keluarganya dirawat inap, rawat jalan, persalinan, dll.

### Proteksi Prima Perlindungan Utama

Asuransi jiwa unit link dengan pembayaran premi berkala yang memberikan perlindungan optimal hingga Tertanggung berusia 110 tahun, dilengkapi dengan beragam pilihan Asuransi tambahan.

### Proteksi Prima Amanah

Asuransi jiwa berjangka syariah yang memberikan Manfaat Meninggal Dunia, Manfaat Ketidakmampuan Tetap Total, dan Manfaat Akhir Masa Kepesertaan dengan jumlah minimal 100% dari total premi (kontribusi) yang telah dibayarkan.

### Proteksi Prima Harapan

Asuransi Penyakit Kritis dengan dua tahapan manfaat perlindungan terhadap penyakit kritis yaitu Manfaat Penyakit Kritis Tahap Dini dan Manfaat Penyakit Kritis Tahap Akhir.

### Asuransi Travelin

Asuransi perjalanan untuk meminimalisasi risiko yang mungkin terjadi dalam perjalanan *domestic* dan internasional.



### Proteku Maxi

Asuransi yang melindungi risiko bisnis seperti pencurian, kebakaran, bencana alam serta mengganti kerugian bisnis apabila terjadi hal-hal yang tidak diinginkan.

## BANCASSURANCE-ADIRA INSURANCE

### Asuransi Kendaraan Bermotor

Melindungi pemilik kendaraan bermotor dari kerugian atau kerusakan akibat tabrakan, kecelakaan satu pihak, kebakaran, dan pencurian. Perlindungan dapat diperluas termasuk tanggung jawab hukum kepada pihak ketiga, kecelakaan diri, biaya pengobatan akibat kecelakaan, kerusakan, terorisme dan sabotase, banjir, dan gempa bumi.

### Asuransi Kecelakaan Diri

Menyediakan perlindungan apabila pihak tertanggung meninggal atau cacat tetap akibat sebuah kecelakaan.

### Asuransi Kesehatan-Medicillin

Merupakan salah satu bentuk *employee benefit* dalam program asuransi kesehatan yang diberikan perusahaan untuk para karyawannya. *Medicillin* menjamin biaya kesehatan rawat jalan, rawat inap, persalinan, operasi, dan tindakan medis lainnya. Para pemegang polis dapat dengan mudah mengakses informasi penting dan data polis masing-masing melalui *Medicillin App* dari gawai mereka. *Medicillin* bekerja sama dengan *platform* digital terkemuka di Indonesia, Halodoc, untuk memberikan kemudahan dalam pelayanan konsultasi dengan dokter hingga pembelian obat secara *online*.

### Asuransi Properti

Pilihan tepat bagi pemilik usaha yang ingin melindungi bangunan tempat usaha dari berbagai risiko adalah Asuransi Properti untuk segmen komersial. Asuransi ini melindungi terhadap risiko kerugian yang terjadi pada properti pemegang polis akibat pencurian, banjir, terorisme, kecelakaan diri, kebakaran, sambaran petir, ledakan, kejatuhan pesawat, asap, dan bencana alam lainnya.

Dengan, fasilitas *risk engineer*, dapatkan rekomendasi terkait risk management, khususnya untuk perusahaan di industri pertambangan dan manufaktur. Mitigasi risiko menjadi lebih baik dan lebih komprehensif.

### Asuransi Alat Berat

Asuransi ini memberikan perlindungan alat berat perusahaan Anda, seperti traktor, *bulldozers*, *excavators*, mesin penggali crane, dan lainnya, dari kerugian atau

kerusakan akibat tabrakan, kebakaran, pencurian, kecelakaan yang disebabkan oleh pihak ketiga.

### Asuransi Lainnya

Untuk memberikan perlindungan yang menyeluruh terhadap berbagai aset perusahaan, termasuk pada proses operasional bisnis, Perusahaan menyediakan berbagai produk asuransi komersial sesuai kebutuhan. Produk-produk dalam lini bisnis ini meliputi Asuransi Pengangkutan (untuk rangkaian proses logistik kargo), Asuransi *Engineering* (untuk permesinan), Asuransi Kerangka Kapal, dan *Trade Credit Insurance* (untuk risiko gagal bayar oleh konsumen). Rangkaian produk asuransi ini merupakan pelengkap yang tepat bagi praktik manajemen risiko yang baik di perusahaan.

### Autocillin

*Autocillin* telah dikenal lama sebagai Top Brand di industri asuransi mobil di Indonesia selama bertahun-tahun, sejak diluncurkan 18 tahun silam. Perlindungan menyeluruh yang *Autocillin* tawarkan untuk mobil pemegang polis mencakup risiko tabrakan, kebakaran, pencurian, tanggung jawab hukum kepada pihak ketiga, kerusakan, terorisme dan sabotase, banjir, gempa bumi, serta kecelakaan pemegang polis dan keluarga (termasuk biaya pengobatan).

### Motopro

Produk asuransi motor yang terkemuka di Indonesia, yang melindungi motor dari risiko kehilangan dan kerusakan total (lebih dari 75%) akibat kecelakaan. Pemegang polis ikut terlindungi apabila mengalami kecelakaan saat mengendarai motor, selain di rumah dan tempat kerja.

### Travellin

*Travellin* merupakan asuransi perjalanan yang memberikan perlindungan dasar bagi pemegang polis dari risiko kecelakaan diri. *Travellin* menggunakan metode "*cashless medical treatment*" sehingga tidak merepotkan pelanggan, sekaligus memberikan jaminan perlindungan terhadap risiko penundaan/pembatalan perjalanan, serta risiko kehilangan bagasi, dokumen perjalanan, dan barang bawaan.

### Asuransi Demam Berdarah & Tipus

Demam berdarah dan tipus merupakan penyakit yang harus ditangani dengan segera. Lindungi diri Anda dan keluarga dengan asuransi ini, serta dapatkan manfaat berupa santunan apabila Anda dirawat inap di rumah sakit atau klinik. Anda dapat fokus menjalani perawatan Anda tanpa perlu memikirkan biaya tak terduga.

### **Business Guard Insurance**

*Business Guard Insurance* ditujukan untuk memenuhi kebutuhan perlindungan pemilik usaha terhadap aset-aset bisnis seperti bangunan beserta isinya hingga keberlangsungan usaha. Di tengah situasi pandemi yang berkepanjangan, produk ini memberikan kepastian bagi pelaku usaha dalam berkegiatan. Properti yang dijamin meliputi toko, fasilitas penginapan, kesehatan, kantor, restoran, dan pendidikan dari berbagai kerusakan, termasuk harta benda dan kecelakaan diri bagi pemilik usaha dan/atau karyawannya. Limit pertanggungan mencapai Rp20 miliar.

### **Adira Critical Illness**

Adira Critical Illness merupakan program asuransi yang memberikan jaminan untuk 36 penyakit kritis, dengan manfaat rawat inap dan pembedahan akibat penyakit kritis. Nilai santunan langsung mencapai Rp50 juta per penyakit kritis yang terdiagnosis. Berlaku untuk tertanggung yang berusia 17 hingga 60 tahun (dapat diperpanjang hingga 65 tahun).

### **Home Insurance**

Untuk melindungi bangunan seperti tempat tinggal dan usaha dari berbagai risiko, Perusahaan menyediakan asuransi properti *Home Insurance*. Melalui asuransi ini, risiko kerugian terhadap properti pemegang polis akibat pencurian, kebakaran, terorisme, kecelakaan diri, kebakaran, sambaran petir, ledakan, kejatuhan pesawat, asap, dan bencana alam lainnya, akan mendapatkan perlindungan dari Perusahaan.

### **Arthacillin**

Perusahaan memberikan perlindungan tempat usaha bagi para pengusaha kecil dan menengah. Arthacillin memberikan santunan atas kerusakan yang terjadi pada tempat usaha, kecelakaan yang menimpa pemegang polis, pasangannya, dan karyawannya, selain juga perlindungan tambahan tanggung jawab pihak ketiga.

### **Asuransi Aneka**

Perusahaan menyediakan produk-produk asuransi yang secara spesifik melindungi aset tertentu milik pemegang polis, melalui rangkaian produk asuransi aneka. Produk-produk pada lini ini meliputi Asuransi Harta Benda Bergerak (untuk barang elektronik dan *gadget* akibat berbagai risiko kerusakan), Asuransi *Furniture*, *Micro Mobilite*, *Pet Insurance*, *Micro Motolite* (versi mikro untuk perlindungan motor akibat risiko kecelakaan dengan premi terjangkau), serta Asuransi Mudik (untuk risiko kecelakaan dan kehilangan barang saat mudik).

Di tahun 2020 Perusahaan meluncurkan produk baru dalam lini asuransi aneka, Asuransi Sepeda dari Adira Insurance menjamin sepeda pemegang polis dari kerusakan dan/atau kehilangan. Polis juga dapat diperluas untuk mencakup perlindungan terhadap kecelakaan diri, biaya perawatan dan pengobatan, serta tanggung jawab hukum pihak ketiga. *Limit* pertanggungan mencapai Rp10 juta.

### **Asuransi Syariah**

Menyediakan perlindungan berbasis syariah termasuk perlindungan kendaraan bermotor (*Autocillin* Ikhlas), properti (*Sharia Home Insurance*), kecelakaan diri (Aqila), perjalanan umroh dan haji serta halal tour (Travelling Syariah). Selain perlindungan asuransi, produk-produk syariah ini juga memberikan bagi hasil untuk para pemegang polisnya.

## **DANAMON SYARIAH**

### **Tabungan Danamon LEBIH iB**

Produk Tabungan rencana menggunakan prinsip Syariah bagi hasil (*Mudharabah*) dalam mata uang Rupiah yang disediakan khusus untuk mewujudkan keinginan niat suci Anda dalam mempersiapkan dana ibadah Qurban. Dana akan didebet setiap Bulan melalui proses auto debet dari rekening sumber (*source account*) ke rekening Tabungan BISA Qurban iB dengan jumlah setoran dan jangka waktu sesuai pilihan Anda.

### **Tabungan BISA QURBAN iB**

Produk Tabungan rencana menggunakan prinsip Syariah bagi hasil (*Mudharabah*) dalam mata uang Rupiah yang disediakan khusus untuk mewujudkan keinginan niat suci Anda dalam mempersiapkan dana ibadah Qurban. Dana akan didebet setiap Bulan melalui proses auto debet dari rekening sumber (*source account*) ke rekening Tabungan BISA Qurban iB dengan jumlah setoran dan jangka waktu sesuai pilihan Anda.

### **Tabungan BISA UMHRAH iB**

Produk Tabungan rencana menggunakan prinsip Syariah bagi hasil (*Mudharabah*) dalam mata uang Rupiah yang disediakan khusus untuk mewujudkan keinginan niat suci Anda dalam menunaikan ibadah Umrah. Dana akan didebet setiap Bulan melalui proses auto debet dari rekening sumber (*source account*) ke rekening Tabungan BISA Umrah iB dengan jumlah setoran dan jangka waktu sesuai pilihan Anda.

### Tabungan Haji iB

Solusi nasabah untuk merencanakan dan melakukan pendaftaran haji. Terdiri atas 2 (dua) produk yakni:

1. Rekening Tabungan Jemaah Haji (RTJH) Tabungan dengan akad wadiah yang terkoneksi *host to host* dengan SISKOHAT (Sistem Komputerisasi Haji Terpadu)
2. Tabungan Rencana Haji (TRH), tabungan rencana dengan akad bagi hasil untuk merencanakan biaya haji.

### Giro BISA iB

Produk Giro bisnis dengan akad *Mudharabah* yang memberikan kebebasan bertransaksi, dan memberikan keuntungan lebih untuk Nasabah, seperti Kemudahan transaksi menggunakan *Internet Banking* (DOB dan *DConnect*), Layanan Informasi Rekening dan Transaksi 24 Jam melalui Hello Danamon, Memudahkan Nasabah dalam mengelola *cash flow*.

### Tabungan FlexiMAX iB

Produk Tabungan transaksional menggunakan prinsip syariah bagi hasil (*mudharabah*) dalam mata uang rupiah yang dirancang untuk memberikan bagi hasil yang besar namun minim biaya seperti biaya administrasi dan biaya transaksi melalui ATM.

### Tabungan Wadiah

Produk Tabungan yang dikeluarkan oleh PT Bank Danamon Indonesia, Tbk. ("Danamon") yang dimiliki oleh nasabah Perorangan. Produk ini hanya tersedia dalam prinsip Syariah (Akad Wadiah).

### Deposito iB

Produk investasi dengan prinsip Syariah dalam bentuk akad *Mudharabah* (bagi hasil) dengan pilihan jangka waktu 1, 3, 6 atau 12 bulan atau *on call* (harian) dengan pilihan jangka waktu 7, 14 dan 21 hari.

### Proteksi Prima Amanah iB

Program perlindungan keuangan keluarga apabila terjadi risiko Meninggal Dunia atau Ketidakmampuan Total Tetap serta memberikan Manfaat Akhir Masa Kepesertaan jika tidak terjadi risiko.

### Pembiayaan Kepemilikan Rumah iB

Solusi pembiayaan kepemilikan rumah dengan angsuran sampai tenor 20 tahun berdasarkan skema *Leasing* Syariah (Ijarah Muntahiya Bit Tamlik) dan skema kemitraan-Musarakah Mutanaqisah (MMQ).

### Pembiayaan Koperasi Karyawan iB

Pembiayaan dengan skema *Mudharabah* (bagi hasil) kepada Koperasi Karyawan yang selanjutnya disalurkan kepada anggota Koperasi Karyawan guna kebutuhan anggota dengan jaminan piutang anggota.

### Pembiayaan BPRS iB

Pembiayaan modal kerja dengan skema *Mudharabah* (bagi hasil) kepada BPRS (Bank Perkreditan Rakyat Syariah) yang selanjutnya disalurkan kepada nasabah BPRS guna memenuhi kebutuhan modal kerja, investasi dan multi guna.

### Pembiayaan Modal Kerja iB

Merupakan produk pembiayaan jangka pendek yang diberikan untuk pemenuhan kebutuhan modal kerja sesuai dengan prinsip Syariah.

### Pembiayaan Investasi iB

Merupakan produk pembiayaan jangka menengah dan jangka panjang yang diberikan untuk tujuan investasi seperti, barang modal/aktiva tetap atau sarana produksi lainnya sesuai dengan prinsip Syariah.

### Pembiayaan Leasing iB

Merupakan produk pembiayaan modal kerja dan investasi dalam bentuk *leasing*/sewa beli melalui skema Ijarah Muntahiya Bit Tamlik (IMBT) sesuai dengan prinsip Syariah.

### Pembiayaan Trade Finance iB

Solusi *Trade Finance* yang komprehensif yang sesuai dengan prinsip Syariah untuk memenuhi kebutuhan modal kerja dan investasi bisnis.

### Pembiayaan Rekening Koran Syariah (PRKS) iB

Pembiayaan untuk keperluan modal kerja bagi badan usaha dengan jangka waktu 1 tahun dan dapat diperpanjang dalam bentuk Rekening Koran dan sesuai dengan prinsip Syariah.

## KREDIT TANPA AGUNAN

### Dana Instant

Dana *Instant* merupakan fasilitas pinjaman tunai tanpa agunan untuk memenuhi segala kebutuhan Nasabah dengan jangka waktu hingga 3 tahun dan limit pinjaman hingga Rp200 juta rupiah.

## DANAMON SIMPAN PINJAM

### Dana Pinter 50 (DP50)

Fasilitas pembiayaan (dengan agunan) untuk pengusaha kecil dan mikro (UKM), pedagang dan individu, dengan proses persetujuan kredit cepat sejak dokumen lengkap diterima. Maksimum pembiayaan yang diberikan Rp100 Juta.

### Dana Pinter 200 (DP200)

Fasilitas kredit (dengan agunan) untuk pengusaha kecil dan mikro (UKM), pedagang dan individu, dengan proses persetujuan kredit cepat sejak dokumen lengkap diterima. Maksimum pembiayaan yang diberikan Rp500 juta.

### Tabungan Si Pinter

Produk tabungan dengan setoran awal ringan. Bagi nasabah dengan kriteria tertentu akan mendapat keunggulan-keunggulan diantaranya manfaat perlindungan asuransi dan gratis biaya premi, fasilitas ATM dan transfer, gratis fasilitas pembayaran tagihan listrik dan telpon dan Layanan Jemput Setoran.

### Deposito DSP

Produk simpanan berjangka bagi nasabah DSP, dengan setoran awal yang ringan dan hanya dapat ditarik berdasarkan jangka waktu tertentu.

### TabunganKU

Tabungan murah berbiaya rendah, tanpa biaya administrasi bulanan dengan setoran pembukaan yang rendah dan mudah diakses oleh masyarakat.

### DP500

Fasilitas kredit (dengan agunan) untuk pengusaha kecil dan mikro (UKM), pedagang dan individu, dengan proses persetujuan kredit cepat sejak dokumen lengkap diterima. Maksimum pembiayaan yang diberikan Rp1,5 miliar.

## LAYANAN ATM

Layanan Perbankan elektronik 24 jam *online* dengan fasilitas tarik tunai, cek saldo, *overbooking*, transfer antarbank, pembelian dan pembayaran-penambahan fitur Pembayaran Astra Credit Company (ACC) - angsuran kredit kendaraan dan Pembelian Paket Data "Lifestyle" (Telkomsel). Nasabah bisa mengakses di lebih dari 1.400 ATM Danamon yang tersebar di seluruh Indonesia dan didukung puluhan ribu ATM dengan jaringan local seperti ATM Bersama, PRIMA dan ALTO.

## LAYANAN CDM

Layanan Perbankan elektronik 24 jam *online* untuk melakukan setor tunai (baik ke rekening pribadi maupun rekening Danamon lainnya) dan cek saldo. Layanan ini tersedia pada 70 CDM (*Cash Deposit Machine*) yang tersebar di seluruh Indonesia.

## HELLO DANAMON

Sebagai bagian dari komitmen Danamon untuk mengedepankan layanan terhadap nasabah, Hello Danamon melayani kebutuhan nasabah antara lain mendapatkan informasi dan transaksi, serta sarana penyampaian keluhan seputar produk Perbankan dan Kartu Kredit. Hello Danamon dapat diakses 24 jam setiap hari.

## ELECTRONIC BANKING CHANNEL

### D-Bank Registration

Layanan pembukaan rekening secara *online* sesuai kebutuhan Nasabah, dengan pilihan produk baik konvensional maupun syariah. Rekening langsung terbentuk dan transaksi perbankan melalui layanan Digital (*Danamon Online Banking/D-Bank*) dapat dilakukan secara langsung. Kartu ATM/Debit akan dikirimkan ke alamat yang dipilih dan cukup mengaktifkannya melalui aplikasi.

### Danamon Online Banking

Layanan *internet banking* untuk aneka transaksi perbankan seperti informasi saldo, transfer dana domestik (Rp) maupun luar negeri (valuta asing), penempatan *deposito-online* (tak terbatas pada hari kerja/biasa saja tetapi juga pada hari libur/minggu), *top up* GOPAY & OVO, Pembayaran Ziswaf, Pembayaran "Belanja *Online*" dengan sumber rekening Kartu Kredit, Setting Limit untuk Transaksi Kartu *Debit-Online*, Pembelian Valuta Asing, ragam pembayaran, ragam pembelian, rekening koran online sampai dengan Informasi reksadana dan Pemesanan surat berharga negara. Layanan ini dilengkapi pilihan SMSToken atau Perangkat Token, dengan Notifikasi SMS dan *Email*.

### Danamon Mobile Banking (D-Bank)

Aplikasi *smartphone* yang akan mempermudah aneka transaksi perbankan seperti transfer, penempatan *deposito online* (tak terbatas pada hari kerja/biasa saja tetapi juga pada hari libur/minggu), *top up* OVO-Gopay, transfer via *virtual account*, ragam pembayaran dan pembelian lainnya. Cara *login* yang lebih mudah dengan menggunakan BIOMETRIC (*Finger-Print & Face ID*) dan penggunaan mPIN sebagai otorisasi transaksi yang mudah dan cepat. Aplikasi dapat *download* di *App Store* dan *Play Store*.

### D-Card Mobile

Aplikasi *smartphone* untuk pemegang Kartu Kredit Danamon yang memberikan kemudahan untuk mengendalikan Kartu Kredit yang dimilikinya, kapan dan dimana saja. Aplikasi *D-Card Mobile* memiliki beragam fitur bagi pemegang Kartu Kredit Danamon untuk melakukan akses transaksi penggunaan kartu kredit secara *real time*, blokir kartu sementara, pendaftaran pembayaran tagihan rutin, transfer dana *limit* kartu kredit, perubahan transaksi belanja menjadi cicilan, dan melakukan pengajuan penambahan limit kartu kredit (*limit maintenance*), penukaran *point reward* bahkan pengajuan Kartu Kredit baru.

### Layanan SMS Banking-USSD

Layanan Perbankan *online* melalui SMS dengan akses \*141\*12#, Praktis, Mudah dan Aman. Beragam Layanan informasi dan transaksi dapat diakses melalui semua jenis ponsel, tanpa tergantung dengan jaringan internet. Setiap transaksi akan mendapatkan notifikasi lewat SMS sehingga keamanan bertransaksi terjamin.

## USAHA KECIL DAN MENENGAH

### Kredit Rekening Koran (KRK)

Fasilitas pinjaman yang diberikan untuk keperluan modal kerja. Fasilitas Kredit Rekening Koran (KRK) ini merupakan pinjaman jangka pendek dan dapat dilakukan perpanjangan jangka waktu. Produk ini menawarkan fleksibilitas dimana penarikannya dapat dilakukan setiap saat dengan menggunakan warkat (cek/bilyet giro) selama jangka waktu kreditnya.

### Kredit Rekening Koran (KRK) Combo

Program *bundling* antara KRK dan Rekening Simpanan (Giro/Tabungan) dimana terdapat fitur *auto sweep in/out* antara fasilitas KRK dan Rekening Simpanan untuk memudahkan Debitur dalam mengatur perpindahan dana antara rekening tersebut dan menjaga utilisasi KRK di level tertentu.

### Kredit Berjangka (KB)

Fasilitas pinjaman untuk keperluan modal kerja. Merupakan pinjaman jangka pendek dan dapat dilakukan perpanjangan jangka waktu. Penarikan dana pinjaman dengan menggunakan *Promissory Note* (Promes) dengan jangka waktu tertentu maksimum sampai dengan jatuh tempo fasilitas kredit. Maksimum Promes 180 hari dan tidak melewati jangka waktu Surat Perjanjian Kreditnya (SPK).

### Kredit Berjangka Hari Raya (KB Hari Raya)

Kredit Berjangka (KB) Hari Raya merupakan tambahan modal kerja yang diberikan bagi Debitur *existing* menjelang Hari Raya.

### Kredit Angsuran Berjangka (KAB)

Fasilitas pinjaman untuk keperluan investasi guna menunjang kegiatan usaha nasabah.

Jenis investasi yang dapat dibiayai adalah Asset Produktif bagi nasabah, contohnya: tanah dan bangunan, peralatan dan mesin industri dan lain-lain.

### Kredit Kepemilikan Tempat Usaha Ruko (KTU Ruko)

Kredit Tempat Usaha Ruko (KTU Ruko) merupakan pembiayaan untuk membeli tempat usaha seperti Ruko atau Rukan dengan skema angsuran yang ringan untuk jangka waktu pinjaman yang lebih panjang. Salah satu fitur

yang menjadi kelebihan KTU Ruko adalah angsuran lebih ringan karena sebagian angsuran pokok dapat dilunasi pada saat jatuh tempo pinjaman.

### Kredit Angsuran Berjangka BISA (KAB BISA)

KAB BISA merupakan pembiayaan untuk keperluan investasi tempat usaha seperti Gudang, Kios, Pabrik dalam menunjang kegiatan usaha Nasabah. KAB BISA wajib di-*bundle* dengan produk CASA dan layanan *e-channel*. Berlaku juga untuk *take over* dan *re-financing*.

### Kredit Angsuran Berjangka-Reinstate

Fasilitas kredit untuk debitur *existing* yang fasilitas KAB-nya sudah berjalan minimal 12 bulan, dengan mengembalikan pinjaman ke *plafond* semula berdasarkan pembayaran dan rekam jejak yang baik.

## TRADE FINANCE

### Letter of Credit/SKBDN

Dengan fasilitas *Letter of Credit* (LC) atau SKBDN, Danamon akan memberikan jaminan pembayaran kepada penjual (eksportir) sedangkan di sisi lain memberikan jaminan kepada pembeli (importir) bahwa pembayaran hanya akan dilakukan atas dasar presentasi dokumen yang sesuai dengan syarat-syarat dan kondisi-kondisi dalam LC/SKBDN.

### Incoming Collection Services (ICS)

Layanan yang diberikan oleh Danamon untuk menangani penagihan dokumen dalam metode pembayaran *documentary collection* yang dikirim oleh *Remitting Bank* kepada Danamon yang berperan sebagai *Collecting Bank* atau *Presenting Bank*.

### Incoming Collection Avalization (ICA)

*Incoming Collection Avalization* (ICA) atau yang juga dikenal dengan Avalisasi Tagihan merupakan pemberian avalisasi atas penagihan dokumen impor yang menjamin pembayaran kepada pihak Penjual (Eksportir) dalam metode pembayaran *Documentary Collection*.

### Shipping Guarantee (SG)

Fasilitas yang diberikan kepada nasabah importir (atas LC/SKBDN yang dibuka di Danamon) untuk mendapatkan kuasa atas barang dari perusahaan pelayaran bilamana asli *Bill of Lading* belum diterima oleh Danamon atau nasabah sementara barang sudah sampai di pelabuhan tujuan.

### Clean LC/SKBDN Negotiation (CLN)

Fasilitas yang diberikan kepada nasabah eksportir (*beneficiary*) dalam bentuk negosiasi dengan kondisi dimana dokumen yang dipresentasikan sesuai dengan syarat dan ketentuan LC.

### **Discrepant LC/SKBDN Negotiation (DLN)**

Fasilitas yang diberikan kepada nasabah eksportir (*beneficiary*) dalam bentuk negosiasi dokumen dengan kondisi dimana dokumen yang dipresentasikan tidak sesuai dengan syarat dan ketentuan LC/SKBDN.

### **Outgoing Collection Services (OCS)**

Layanan yang diberikan Danamon kepada nasabah eksportir (*drawer*) untuk menangani dokumen dari *documentary collection* yang mana Danamon berperan sebagai *Remitting Bank* yang akan mengirimkan dokumen dari *drawer* (eksportir) kepada Collecting Bank.

### **Transferable LC/SKBDN**

LC/SKBDN *Transferable* adalah LC/SKBDN yang dapat ditransfer oleh penerima asli (pertama) ke satu atau lebih penerima kedua. LC/SKBDN *Transferable* digunakan pada saat pihak *Supplier* barang menjual barang melalui pihak Perantara dan tidak berhubungan langsung dengan pihak Pembeli akhir.

### **Import LC/SKBDN Financing (ILF)**

ILF merupakan alternatif pembiayaan dimana sumber dana berasal dari *Financing* Danamon yang dapat diberikan pada Nasabah (*Applicant*) untuk mendapatkan perpanjangan tenor pembayaran dalam metode pembayaran LC/SKBDN.

Ada dua jenis produk *Import LC/SKBDN Financing* (ILF) yang dimiliki Danamon: (1) *Import LC/SKBDN Financing Sight* dan (2) *Import LC/SKBDN Financing Usance*.

### **Financing Against TR (FATR)**

Pembiayaan jangka pendek bagi nasabah importer untuk pemenuhan kebutuhan modal kerja dan penyelesaian kewajiban kepada supplier yang jatuh tempo atas dasar LC/SKBDN atau *Collection*. Pembiayaan akan diberikan berdasarkan penyerahan *Trust Receipt* dan Surat Sanggup sebagai dokumen legal.

### **Pre-shipment Financing (PSF)**

Pembiayaan perdagangan jangka pendek yang disediakan bagi eksportir untuk pemenuhan kebutuhan modal kerja (pembelian bahan baku, aktivitas produksi dan lain-lain) sebelum pengapalan terkait dengan jadwal ekspor dan dapat diberikan baik atas dasar LC/SKBDN atau *Purchase Order*.

### **Outgoing Collection Financing (OCF)**

Pembiayaan yang diberikan oleh Danamon atas dasar piutang yang dimiliki oleh penjual (nasabah) dan ditagihkan melalui Danamon atas dasar transaksi *Outgoing Collection Services*.

### **Open Account Financing (OAF)**

Pembiayaan yang diberikan kepada pembeli/importer atau penjual/eksportir atas transaksi *underlying Open Account* yang bersifat domestik maupun internasional.

### **Trade Supplier Financing (TSF)**

*Trade Supplier Financing* (TSF) merupakan financing tanpa hak regres kepada penjual dimana Danamon mengambil risiko pembeli dan memberikan dana kepada penjual secara diskonto (bunga dibayar di depan), hingga jatuh tempo *invoice* yang diakseptasi. Pembiayaan ini dilakukan dengan menggunakan *underlying* dokumen utama berupa wesel yang diendorse oleh penjual kepada Danamon dan diakseptasi oleh Nasabah (Pembeli/Prinsipal) (detail dokumen lainnya mengacu pada bagian Struktur Kredit Khusus, dokumen inisiasi dan dokumen transaksional).

### **Supplier Prepayment (SP)**

*Supplier Prepayment* (SP) merupakan *financing* tanpa hak regres kepada penjual dimana Danamon mengambil risiko pembeli dan memberikan dana kepada penjual secara diskonto (bunga dibayar di depan), hingga jatuh tempo *invoice* yang diakseptasi. Pembiayaan ini dilakukan dengan menggunakan *underlying* dokumen utama berupa *accepted invoice*, pengalihan piutang (*cessie*), serta pengajuan penjualan piutang (detail dokumen lainnya mengacu pada bagian Struktur Kredit Khusus, dokumen inisiasi dan dokumen transaksional).

### **Bank Guarantee/SBLC**

Jaminan tertulis yang diberikan oleh Danamon untuk kepentingan nasabah kepada pihak Prinsipal berdasarkan kontrak tertentu. Pembayaran dilakukan atas klaim yang diajukan pihak Prinsipal yang disebabkan pihak yang dijamin (nasabah) tidak dapat memenuhi kewajibannya (wanprestasi).

### **Trade Finance Risk Participation (TFRP)**

Produk ini adalah transaksi pengalihan sebagian atau keseluruhan *counterparty risk* dari transaksi *underlying trade finance* dalam bentuk *incoming* atau *outgoing risk; funded* atau *unfunded; silent* atau *disclosed*; dengan atau tanpa *recourse*; dengan penandatanganan *offer letter* antara Grantor Bank dengan Participant Bank, yang didahului dengan penandatanganan *Master Risk Participation Agreement*.

## FINANCIAL SUPPLY CHAIN

### Financial Supply Chain-Program Pembiayaan Distributor

Merupakan solusi serta pembiayaan kepada komunitas rantai bisnis dari Prinsipal, yaitu Distributor. Dengan adanya jaminan bahwa pembayaran akan diterima dengan tepat waktu, Prinsipal dapat lebih fokus pada kegiatan bisnis inti. Solusi ini juga memberikan manfaat bagi Distributor sehingga dapat menikmati perpanjangan jangka waktu pembayaran, kemudahan bertransaksi dan jaminan yang kompetitif.

### Early Collection Structure (ECS)

*Early Collection Structure* (ECS) adalah pembiayaan modal kerja bagi Penjual/Anchor tanpa hak regres dimana BDI mengambil alih tagihan penjual berdasarkan payment undertaking BDI dan akan dilunasi saat tanggal jatuh tempo faktur yang berhasil diunggah Anchor pada sistem FSC, dari dana pencairan DF (KRK Pasif) Distributor.

*Early Collection Structure* (ECS) ini dilakukan berdasarkan konsep Cessie mengacu pada Kitab Undang-Undang Perdata pasal 613.

## CASH MANAGEMENT

### Danamon Cash Connect

Layanan internet banking untuk mempermudah pengelolaan keuangan bisnis, dimana nasabah dapat melakukan berbagai transaksi perbankan secara langsung, cepat dan efisien, dari tempat nasabah melalui jaringan internet yang dilengkapi dengan sistem keamanan terenkripsi. Adanya Mobile Token dan versi Mobile App membuat proses transaksi lebih mudah dan praktis.

### Cash Pick Up & Delivery Services

Layanan yang diberikan kepada nasabah untuk pengambilan dan pengiriman uang tunai dan/atau warkat. Layanan ini telah dilengkapi asuransi dan dana akan dikreditkan ke rekening nasabah pada hari yang sama ataupun hari kerja selanjutnya. Metode dan frekuensi layanan dapat disesuaikan dengan kebutuhan nasabah.

### Cash Collection Machine

Layanan yang diberikan kepada nasabah untuk melakukan penyetoran uang tunai (*cash*) melalui mesin deposit yang dipasang di lokasi nasabah dan dana akan dikreditkan pada hari yang sama ke rekening yang sudah ditentukan sebelumnya.

### Cash Pick Up with Mobile Device

Layanan *cash pick up* dengan menggunakan perangkat *mobile* (*hand held terminal*) yang beroperasi dengan koneksi nirkabel untuk proses pengambilan dana yang efisien dan cepat.

### Virtual Account

Solusi *Cash Management* yang disediakan oleh Danamon untuk memberikan kemudahan dalam mengidentifikasi pengirim dana dan proses rekonsiliasi. Opsi pembayaran *Virtual Account* dan koneksi data pembayaran dapat dimodifikasi sesuai kebutuhan nasabah.

### e-Tax

Layanan pembayaran pajak baik untuk *single* dan *multiple ID Billing* secara *real time on-line* melalui Danamon *Cash Connect* dan bukti penerimaan negara (BPN) dapat dicetak langsung.

### Liquidity Management

Layanan pengelolaan likuiditas untuk rekening operasional nasabah sehingga memaksimalkan fungsi kontrol dan memaksimalkan jasa giro yang didapat, produk pengelolaan likuiditas antara lain: *Cash Pooling*, *Cash Distribution* dan *Range Balance*.

### Notional Pooling

Melakukan *link* terhadap rekening bank dalam mata uang yang sama untuk keperluan perhitungan bunga dan manajemen likuiditas.

### ERP (Enterprise Resource Planning) Direct Payment

Layanan yang dapat digunakan oleh nasabah Danamon *Cash Connect* untuk mengunggah (*upload*) data transaksi finansial (antara lain: transfer, auto kredit, *payroll*), non-finansial dan transaksi lainnya, secara langsung melalui sistem ERP nasabah.

### EDC Mobile Payment

Layanan EDC *mobile* yang dapat digunakan untuk memfasilitasi proses penagihan secara *cashless* antara Distributor dan *Retailer*.

### Host to Host (API) Cash Out

Layanan *e-channel* dengan menggunakan konsep API (*Artificial Programming Interface*) untuk nasabah melakukan transaksi pembayaran maupun pengecekan status transaksi secara *host to host* dengan Danamon.

## TREASURY

### FX Today/Tom/Spot

Transaksi pembelian atau penjualan mata uang terhadap mata uang lainnya dengan nilai tukar yang telah disetujui oleh kedua belah pihak pada tanggal transaksi dimana penyelesaian transaksi dilakukan pada hari yang sama dengan tanggal transaksi (*valuta Today*), satu hari kerja setelah tanggal transaksi (*valuta Tom*) atau dua hari kerja setelah tanggal transaksi (*valuta Spot*).

### FX Forward

Transaksi pembelian atau penjualan mata uang terhadap mata uang lainnya dengan nilai tukar yang telah disetujui oleh kedua belah pihak pada tanggal transaksi dimana penyelesaian transaksi dilakukan lebih dari dua hari kerja setelah tanggal transaksi.

### FX Swap

Transaksi pertukaran dua jenis mata uang dimana satu pihak sepakat untuk membeli (atau menjual) antara satu mata uang terhadap mata uang lainnya dan secara bersamaan menjual (atau membeli) kembali pada harga dan tanggal setelmen yang telah disepakati pada tanggal transaksi.

### Interest Rate Swap

Perjanjian transaksi antara dua pihak untuk mempertukarkan aset atau kewajiban yang memiliki suku bunga mengambang dengan aset atau kewajiban yang memiliki suku bunga tetap atau sebaliknya untuk mata uang sejenis dengan kondisi dan waktu yang telah disepakati. Nasabah dapat menggunakannya sebagai instrumen lindung nilai risiko suku bunga.

### Cross Currency Swap

Perjanjian transaksi antara dua pihak untuk menukarkan pokok nominal dan pembayaran suku bunga dalam mata uang yang berbeda, berdasarkan kondisi dan waktu yang disepakati. Nasabah dapat menggunakannya sebagai instrumen lindung nilai risiko suku bunga dan risiko valuta asing.

### FX Domestic Non-Deliverable Forward (DNDF)

Transaksi derivatif valuta asing terhadap rupiah yang standar (*plain vanilla*) berupa transaksi *forward* dengan mekanisme *fixing* yang dilakukan di pasar domestik.

### Surat Berharga Negara (SBN) Konvensional dan Syariah

Surat utang jangka panjang yang diterbitkan oleh Pemerintah Republik Indonesia (termasuk Surat Utang Negara dan Surat Berharga Syariah Negara) kepada pemegang surat utang dengan imbalan berupa bunga (kupon) sejumlah tertentu. SBN yang diterbitkan oleh Pemerintah dapat berdasarkan prinsip konvensional (SUN) maupun prinsip syariah (SBSN).

### Obligasi Korporasi

Surat utang jangka panjang yang diterbitkan oleh perusahaan kepada pemegang obligasi dengan imbalan berupa bunga (kupon) sejumlah tertentu.

## DANAMON PRIVILEGE

Terima kasih atas kepercayaan Nasabah telah menjadikan PT Bank Danamon Indonesia Tbk. sebagai *partner* perbankan. Semua layanan *Privilege* yang Danamon tawarkan akan memberikan Nasabah lebih banyak kemudahan. Dengan menjadi Nasabah Danamon *Privilege*, Nasabah akan menerima Kartu Debit/ATM Danamon *Privilege* yang memberikan Nasabah keleluasaan untuk bertransaksi kapan dan di manapun Nasabah berada. Untuk mengetahui lebih lanjut mengenai keistimewaan layanan Danamon *Privilege*, dapat mengakses *website* Danamon.



## > PEJABAT EKSEKUTIF SENIOR & PEJABAT EKSEKUTIF

### ANDREW SUHANDINATA \*

Transaction Banking Head, Warga negara Indonesia, Usia 50, Bergabung dengan Danamon sejak 1 Maret 2019, S2 Teknik Elektro dari California State Polytechnic University

### EVI DAMAYANTI \*

Chief Operations Officer, Warga negara Indonesia, Usia 47, Bergabung dengan Danamon sejak 01 Juni 2016, S1 Akuntansi dari Universitas Indonesia

### YENNY LINARDI \*

Chief Internal Auditor, Warga negara Indonesia, Usia 53, Bergabung dengan Danamon sejak 12 Agustus 2019, S1 Ekonomi dari Trisakti University

### THOMAS SUDARMA \*

Enterprise Banking & Financial Institution Head, Warga negara Indonesia, Usia 53, Bergabung dengan Danamon sejak 14 Maret 2019, S1 Finance dari California State University

### HERMAN SAVIO \*

Treasury & Capital Market Head, Warga negara Indonesia, Usia 51, Bergabung dengan Danamon sejak 2 Desember 2013, S1 Teknik Elektro dari Universitas Trisakti

### TARO HASHIMOTO \*

Chief Business Banking, Warga negara Jepang, Usia 52, Bergabung dengan Danamon sejak 1 April 2019 S1 Ecommerce & Int'L Tr dari Universitas Doshisha Kyoto Japan

### MAHESH AJIT RANADE \*

Chief Information Officer, Warga negara India, Usia 48, Bergabung dengan Danamon sejak 21 Februari 2020, S2 Manajemen dari KJ Somaiya Institute Of Management Studies & Research, Bombay University

### THERESIA ADRIANA WIDJAJA

Financial Controller, Warga negara Indonesia, Usia 45, Bergabung dengan Danamon sejak 1 Juli 2004, S1 Akuntansi dari Universitas Tarumanagara

### TAUFAN ARIJANTONO

Tax Planning & Strategy Head, Warga negara Indonesia, Usia 55, Bergabung dengan Danamon sejak 25 November 1996, D3 Perpajakan dari Universitas Airlangga

### REZA ISKANDAR

Corp. Planning & Investor Relations Head, Warga negara Indonesia, Usia 46, Bergabung dengan Danamon sejak 25 Mei 2015, S2 Bisnis dari University of California

### SUSAN TEDJADINATA

BPS Head, Warga negara Indonesia, Usia 48, Bergabung dengan Danamon sejak 16 Januari 2017, S2 Internasional Finance dari St John's University

### RATNA SARI HALIEM

Financial Shared Services Head, Warga negara Indonesia, Usia 51, Bergabung dengan Danamon sejak 16 November 1995, S1 Teknik Industri dari Universitas Trisakti

### SONNY WAHYUBRATA

Branch Network Head, Warga negara Indonesia, Usia 53, Bergabung dengan Danamon sejak 1 Maret 2001, S1 Manajemen dari California State University.

### PAULUS BUDIARDJA

Bancassurance Business Head, Warga negara Indonesia, Usia 54, Bergabung dengan Danamon sejak 4 November 2008, S2 dari The Garvin School of International Management, Gle

### GUNAWAN TE

Business Banking Special Portfolio Management Head, Warga negara Indonesia, Usia 50, Bergabung dengan Danamon sejak 1 Juni 1997, S1 Ekonomi Manajemen dari Universitas Negeri Surabaya

### LANNY HENDRA

Consumer Business Head, Warga negara Indonesia, Usia 52, Bergabung dengan Danamon sejak 20 Agustus 2018, S1 Akuntansi dari Macquarie University

### LILY PUSPASARI FOENG

Chief Marketing Officer, Warga negara Indonesia, Usia 51, Bergabung dengan Danamon sejak 9 Agustus 2019, S1 dari California State University

### ISKAK HENDRAWAN

Chief Digital Officer, Warga negara Indonesia, Usia 44, Bergabung dengan Danamon sejak 7 Juli 2020, S1 Sistem Komputer Universitas Indonesia

### ANDREAS KURNIAWAN

Decision Management Head, Warga negara Indonesia, Usia 43, Bergabung dengan Danamon sejak 1 Juli 2019, S1 Bisnis dari London School of Economics

### SRI SETYANINGSIH

Service Quality & Contact Center Head, Warga negara Indonesia, Usia 56, Bergabung dengan Danamon sejak 15 April 2020, S1 Sastra Inggris dari Universitas Kristen Satya Wacana.

### HUMILO FELONA RONITUA

Business Operational Risk & Control Head, Warga negara Indonesia, Usia 43, Bergabung dengan Danamon sejak 1 Oktober 2019, S1 Akuntansi dari Universitas Indonesia

### REFITA RULLI ARIEF

Syariah Strategic Management Head, Warga negara Indonesia, Usia 42, Bergabung dengan Danamon sejak 30 November 2001, S1 Accounting & Finance dari Universitas Trisakti.

**YATNO SUKENDAR**

Syariah & CREM Assurance Head, Warga negara Indonesia, Usia 53, Bergabung dengan Danamon sejak 1 Mei 1993, S1 Hukum Perdata dari Universitas Kristen Indonesia

**WIBOWO EDI SANTOSO**

CREM Head, Warga negara Indonesia, Usia 54, Bergabung dengan Danamon sejak 15 Agustus 2016, S1 Teknik Arsitektur dari Universitas Katolik Parahyangan

**REZA PELY RUSLY**

Micro Banking Head, Warga negara Indonesia, Usia 52, Bergabung dengan Danamon sejak 1 Januari 2016, S2 dari Universite Grenoble 2 - Pierre Mendes France

**IWAN DHARMAWAN**

Credit & Enterprise Risk Management Head, Warga negara Indonesia, Usia 49, Bergabung dengan Danamon sejak 3 Maret 2014, S2 dari University of Arkansas

**RONY ISKANDAR KUSTENDRO**

Information Risk Management Head, Warga negara Indonesia, Usia 46, Bergabung dengan Danamon sejak 15 Februari 2017, S2 Sistem Informasi dari Universitas Bina Nusantara

**EUNICE KURNIAWAN**

ORM Fraud & QA Head Indonesia, Warga negara Indonesia, Usia 46, Bergabung dengan Danamon sejak 11 Oktober 2010, S2 Keuangan dari Imperial College London

**VIVIAN WIDJAJA**

Change Risk Management Head, Warga negara Indonesia, Usia 50, Bergabung dengan Danamon sejak 3 November 2016, S2 Finance dari University Of Texas At San Antonio

**ARI PRIYATNA**

Market Liquidity Risk Head, Warga negara Indonesia, Usia 51, Bergabung dengan Danamon sejak 1 September 2014, S1 Matematika dari Institut Teknologi Bandung

**CAHYANTO C. GRAHANA**

Head Of Litigation, Warga negara Indonesia, Usia 52, Bergabung dengan Danamon sejak 21 April 2003, S2 Hukum Bisnis dari Universitas Trisakti

**DWI SUSIYANTO**

Risk Modeling, Quant. Tech. & Analytics Head, Warga negara Indonesia, Usia 49, Bergabung dengan Danamon sejak 3 Agustus 2016, S1 Teknik Elektro dari Institut Sains Teknologi Akprind

**ANDRE SANTOSO SUDJONO**

Sr. Credit Officer - Enterprise Banking, Warga negara Indonesia, Usia 57, Bergabung dengan Danamon sejak 29 Maret 2019, S2 Akuntansi dari Univerity of Arizona

**NG SUWITO MULJANA**

Sr. Credit Officer - Enterprise Banking, Warga negara Indonesia, Usia 51, Bergabung dengan Danamon sejak 26 April 2018, S1 Statistika dari Macquarie University

**RIO ERRIAD**

Sr. Credit Officer EB Remedial, Warga negara Indonesia, Usia 55, Bergabung dengan Danamon sejak 3 April 2006, S2 dari Queensland University of Technology

**ENRIKO SUTARTO**

Portfolio, Policy & Analytics Head, Warga negara Indonesia, Usia 36, Bergabung dengan Danamon sejak 7 Juni 2010, S1 Ekonomi dari University of Sidney

**SATYO HARYO WIBISONO**

Head of Legal Counsel, Warga negara Indonesia, Usia 47, Bergabung dengan Danamon sejak 1 Desember 2016, S1 Ilmu Hukum dari Universitas Gadjah Mada

**HENDRO BASUKI NURJANTO**

Head Of Financial Crime Compliance, Warga negara Indonesia, Usia 54, Bergabung dengan Danamon sejak 8 Mei 2017, SMU/Equivalent dari SMAN 24

**HENDY DEINY WONG**

Head of Corporate Secretary, Warga negara Indonesia, Usia 51, Bergabung dengan Danamon sejak 3 Mei 2010, S1 dari Concordia University

**ABDUL HADI**

Employee & Industrial Relations Head, Warga negara Indonesia, Usia 45, Bergabung dengan Danamon sejak 5 Juni 2017, S1 Ilmu Hukum dari Universitas Islam Bandung

**PRISKA M.CAHYA**

HCBP & HC Region Head, Warga negara Indonesia, Usia 53, Bergabung dengan Danamon sejak 16 Juli 1990, S1 Perikanan dari Institut Pertanian Bogor

**RONNY ISWARA**

Human Capital Chief Operations Officer, Warga negara Indonesia, Usia 45, Bergabung dengan Danamon sejak 22 September 2017, S2 Psikologi dari Universitas Indonesia

**WIDYARINI UTAMI**

Talent Acquisition Head, Warga negara Indonesia, Usia 49, Bergabung dengan Danamon sejak 19 Agustus 2019, S2 Manajemen dari Universitas Gadjah Mada

**SANDI WIJAYA**

Global Project Manager, Warga negara Indonesia, Usia 39, Bergabung dengan Danamon sejak 12 Agustus 2019, S2 Keuangan & Perbankan dari Prasetya Mulya

**YOGI ZADIAN ARIEF**

Global Strategy Manager, Warga negara Indonesia, Usia 41, Bergabung dengan Danamon sejak 20 September 2017, S2 Ekonomi dari Strathclyde University

**MAIZA DEWI YANTI**

Organization Dev & Talent Mngt Head, Warga negara Indonesia, Usia 50, Bergabung dengan Danamon sejak 21 November 2016, S1 Psikologi dari Universitas Indonesia

**ROY FAHRIZAL PERMANA**

Rewards Head, Warga negara Indonesia, Usia 46, Bergabung dengan Danamon sejak 24 September 2018, S2 Teknik Industri dari Institut Teknologi Bandung

**ELISA MAJASARI HALIM**

Global Collaboration Manager, Warga negara Indonesia, Usia 52, Bergabung dengan Danamon sejak 3 Februari 2015, S2 Manajemen dari Prasetiya Mulya

**LIE CHEN**

Head Of Regulatory Compliance, Warga negara Indonesia, Usia 47, Bergabung dengan Danamon sejak 06 Juli 2015, S2 Ekonomi Manajemen dari Universitas Katolik Parahyangan

**DENNY GOUTAMA**

Micro Banking Head, Warga negara Indonesia, Usia 49, Bergabung dengan Danamon sejak 10 Januari 1996, S2 Manajemen Keuangan dari Universitas Hasanuddin

**ANNEKE THIOFANNY**

Procurement Head, Warga negara Indonesia, Usia 44, Bergabung dengan Danamon sejak 1 Oktober 2004, S1 Manajemen dari Universitas Trisakti

**HARYANTO**

SME Business Head, Warga negara Indonesia, Usia 44, Bergabung dengan Danamon sejak 15 April 2020, S1 Teknik Arsitektur dari Universitas Tarumanagara

**ROBY DARMAWAN**

Syariah Consumer & SME Product Sales Head, Warga negara Indonesia, Usia 48, Bergabung dengan Danamon sejak 2 Desember 1996, S1 Manajemen dari Universitas 17 Agustus 1945 Samarinda

**MUHAMMAD YUSUF PRATAMA**

Syariah Product & Channel Development Head, Warga negara Indonesia, Usia 35, Bergabung dengan Danamon sejak 3 Oktober 2011, S1 Teknik Informatika dari STT Telkom

**ISABELLA ARITONANG**

Syariah Wholesale Product Sales Head, Warga negara Indonesia, Usia 56, Bergabung dengan Danamon sejak 24 April 2020, S1 Bisnis dari University of Sydney Business School

Keterangan: \* Pejabat Eksekutif Senior

## KANTOR CABANG &lt;

No	Nama Cabang	Alamat	Regional	Area
1	BDI JAKARTA ITC CEMPAKA MAS	GRAHA RUKAN ITC CEMPAKA MAS BLOK B NO. 710640	JAKARTA	Jakarta Pusat
2	BDI JAKARTA KELAPA GADING 1	JL. BULEVAR BARAT BLOK XB NO. 8, KELAPA GADING-JAKARTA UTARA 14240	JAKARTA	Jakarta Utara
3	BDI JAKARTA KELAPA GADING II	JL. BOULEVARD RAYA BLOK FY NO. 1/9-12, JAKARTA UTARA 14240	JAKARTA	Jakarta Utara
4	BDI JAKARTA MITRA SUNTER	JL. YOS SUDARSO, KOMPLEK MITRA SUNTER BULEVARD BLOK B NO.7, SUNTER, JAKARTA 14350	JAKARTA	Jakarta Utara
5	BDI JAKARTA MUARA KARANG	JL. MUARA KARANG RAYA NO. 72 BLOK Z-3 SELATAN, JAKARTA	JAKARTA	Jakarta Utara
6	BDI JAKARTA ENGGANO IC	JL ENGGANO RAYA NO 36 TANJUNG PRIOK JAKARTA UTARA 14310	JAKARTA	Jakarta Utara
7	BDI JAKARTA KAPUK TELUK GONG	JL. TELUK GONG RAYA KOMP. TPI II BLOK M NO. 34 KAMPUNG GUSTI, JAKARTA UTARA 14450	JAKARTA	Jakarta Utara
8	BDI JAKARTA TELEPON KOTA	JL. TELEPON KOTA NO. 7, JAKARTA BARAT 11230	JAKARTA	Jakarta Barat
9	BDI JAKARTA BANDENGAN SELATAN	JL. BANDENGAN SELATAN KOMP.RUKO PURI DELTA MAS BLOK A NO 20-21 JAK BAR.	JAKARTA	Jakarta Utara
10	BDI JAKARTA PANGERAN JAYAKARTA	Jl. Pangeran Jayakarta No. 22, Kel. Mangga Dua Selatan, Kec. Sawah Besar, Jakarta Pusat	JAKARTA	Jakarta Pusat
11	BDI JAKARTA MANGGA 2 RAYA	RUKO TEXTILE BLOK E4/6, JALAN MANGGA DUA RAYA, JAKARTA 14430	JAKARTA	Jakarta Utara
12	BDI JAKARTA ARTHA GADING	RUKAN ARTHA GADING BLOK C NO. 18 JL. BOULEVARD ARTHA GADING KELAPA GADING JAKARTA UTARA 14240	JAKARTA	Jakarta Utara
13	BDI JAKARTA CBD PLUIT	JL.PLUIT SELATAN RAYA,KOMP.CBD PLUIT BLOK A 18	JAKARTA	Jakarta Utara
14	BDI CEMPAKA PUTIH TENGAH	JL. CEMPAKA PUTIH RAYA NO. 11, JAKARTA PUSAT 10510	JAKARTA	Jakarta Pusat
15	BDI JAKARTA DANAU SUNTER	JL. DANAU SUNTER UTARA BLOK B.I.B NO. 15-16 SUNTER PODOMORO, JAKARTA 14350	JAKARTA	Jakarta Utara
16	BDI JAKARTA GRIYA UTAMA SUNTER	GRIYA UTAMA BLOK A KAV NO 43 SUNTER JAK UT SUNTER AGUNG-JAK UT 14350	JAKARTA	Jakarta Utara
17	BDI JAKARTA JEMBATAN LIMA	JL. KHM. MANSYUR NO. 255, JEMBATAN LIMA, JAKARTA BARAT 11255	JAKARTA	Jakarta Barat
18	BDI JAKARTA KELAPA GADING SQUARE	KOMP RUKO KELAPA GADING SQUARE, JL. BOULEVARD BARAT RAYA BLOK D NO. 28, KEL. KELAPA GADING BARAT, KEC. KELAPA GADING, JAKARTA UTTARA	JAKARTA	Jakarta Utara
19	BDI JAKARTA PANTAI INDAH KAPUK	GALERIA NIAGA MEDITERANIA BLOK.X-3 KAV.NO.A-8M& A-8N, PANTAI INDAH KAPUK, JAKARTA UTARA	JAKARTA	Jakarta Utara
20	BDI JAKARTA PANTAI INDAH KAPUK 2	RUKAN CORDOBA B 12 DAN B 15, PANTAI INDAH KAPUK, JAKARTA UTARA	JAKARTA	Jakarta Utara
21	BDI JAKARTA PLUIT KENCANA	JL. PLUIT KENCANA RAYA 45-47, JAKARTA 14450	JAKARTA	Jakarta Utara
22	BDI JAKARTA PS PADEMANGAN	PS. PADEMANGAN TIMUR LT.DASAR BLOK BKS137, JAKARTA 14410	JAKARTA	Jakarta Utara
23	BDI JAKARTA GROGOL MUWARDI	JL. MUWARDI RAYA NO. 7, GROGOL, JAKARTA BARAT 11450	JAKARTA	Jakarta Barat
24	BDI JAKARTA JELAMBAR	JL. JELAMBAR SELATAN I NO. 1B, JELAMBAR BARU, GROGOL, PETAMBURAN, JAKARTA BARAT	JAKARTA	Jakarta Barat
25	BDI JAKARTA CENTRAL PARK	Ruko GSA DB 08, Jl S. Parman Tj Duren Jakbar ( sebelah Maymay Salon)	JAKARTA	Jakarta Barat
26	BDI JAKARTA ORION MANGGA DUA	RUKO KOMP.ORION MANGGA DUA,JL.RAYA MANGGA DUA, KOMP.RUKAN ORION MANGGA DUA NO.3 JAKARTA UTARA	JAKARTA	Jakarta Utara
27	BDI JAKARTA PERNIAGAAN TIMUR	JL PERNIAGAAN TIMUR NO.55	JAKARTA	Jakarta Barat
28	BDI JAKARTA MALL TAMAN ANGGREK	MALL TAMAN ANGGREK GROUND FLOOR G-42, JL. S. PARMAN KAV.21, JAKARTA BARAT 11450	JAKARTA	Jakarta Barat
29	BDI JAKARTA TAMAN DUTA MAS	RUKAN TAMAN DUTA MAS D9A NO.8 JELAMBAR, JAKARTA BARAT	JAKARTA	Jakarta Barat
30	BDI JKT PASAR PAGI MANGGA DUA (DH. ITC MANGGA DUA)	Ps Pagi Mangga Dua Blok D Lt III No. 2 Jl. Arteri Mangga Dua Jakarta 14430	JAKARTA	Jakarta Utara
31	BDI JAKARTA USMAN HARUN (DH KEBON SIRIH)	Jalan Prapatan No. 50, Kel. Gambir, Kec. Gambir, Kota Jakarta Pusat, DKI Jakarta (setempat dikenal dengan nama Jalan Prajurit KKO Usman dan Harun)	JAKARTA	Jakarta Pusat

No	Nama Cabang	Alamat	Regional	Area
32	BDI JAKARTA MENARA BANK DANAMON	JL. HR RASUNA SAID BLOK C NO. 10, KELURAHAN KARET, KECAMATAN SETIABUDI, JAKARTA SELATAN	JAKARTA	Jakarta Selatan
33	BDI BOGOR JUANDA	JL. IR. H. JUANDA NO. 46, BOGOR 16000	JAWA BARAT	Kota Bogor
34	BDI JAKARTA BENHIL	JL. BENDUNGAN HILIR RAYA NO. 21, JAKARTA PUSAT 10210	JAKARTA	Jakarta Pusat
35	BDI BOGOR TAJUR	JL. RAYA TAJUR NO. 49-B, BOGOR 16720	JAWA BARAT	Kota Bogor
36	BDI JAKARTA CILEDUG RAYA	JL. CILEDUG RAYA NO. 5, CIPULIR, KEBAYORAN LAMA, JAKARTA 12230	JAKARTA	Jakarta Selatan
37	BDI JAKARTA KALIBATA	KALIBATA TENGAH BLOK I F-G, JAKARTA SELATAN 12740	JAKARTA	Jakarta Selatan
38	BDI JAKARTA DEPOK MARGONDA	RUKO GRAHA 99 JL MARGONDA RAYA RT 008/03 NO.99 KEMIRI MUKA DEPOK 16423	JAWA BARAT	Kota Depok
39	BDI JAKARTA PANGLIMA POLIM	JL. PANGLIMA POLIM RAYA NO. 47, KEBAYORAN BARU, JAKARTA SELATAN 12160	JAKARTA	Jakarta Selatan
40	BDI JAKARTA AMPERA RAYA	JL. AMPERA RAYA NO.11 GROUND FLOOR,RAGUNAN PS MINGGU	JAKARTA	Jakarta Selatan
41	BDI JAKARTA FATMAWATI IC	JL. RS. FATMAWATI NO. 24, CIPETE UTARA, JAKARTA SELATAN 12430	JAKARTA	Jakarta Selatan
42	BDI CIBUBUR KOTA WISATA	Kota Wisata Cluster Concordia Blok SRC No.6 Kel. Ciangsana Kec. Gn.Putri Bogor Jawa Barat.	JAWA BARAT	Kab. Bogor
43	BDI CIBINONG CITY CENTER	Ruko Cibinong City Center Blok A.25 Kel. Pakansari Kec. Cibinong Bogor Jawa Barat.	JAWA BARAT	Kab. Bogor
44	BDI BOGOR-SURYAKENCANA	Jl. Suryakencana No. 331	JAWA BARAT	Kota Bogor
45	BDS LAPANGAN ROS	Jl. KH Abdullah Syafei No. 127 A, Tebet, Jakarta Selatan 12840	JAKARTA	Jakarta Selatan
46	BDI JAKARTA AGUS SALIM	JL. H. AGUS SALIM NO. 59 A, JAKARTA PUSAT 10310	JAKARTA	Jakarta Pusat
47	BDI JAKARTA PALMERAH	JL. PALMERAH BARAT NO. 38 A, BLOK 5-6, GROGOL UTARA, JAKARTA 12210	JAKARTA	Jakarta Barat
48	BDI BOGOR WARUNG JAMBU	JL. RAYA PAJAJARAN KOMPLEK RUKO WARUNG JAMBU, BOGOR 16153	JAWA BARAT	Kota Bogor
49	BDI JAKARTA WISMA BNI	WISMA 46 KOTA BNI LT. DASAR, JL. JEND. SUDIRMAN KAV. 1, JAKARTA PUSAT 10220	JAKARTA	Jakarta Pusat
50	BDI JAKARTA CYBER 2	Cyber 2 Tower Level Ground Floor Unit B 2, Jl. HR. Rasuna Said Blok X-5 no. 13, Kuningan Jakarta Selatan 12950	JAKARTA	Jakarta Selatan
51	BDI JAKARTA MENARA BEJ	Gd. BEJ Tower 2 Lt.1, Jl. Jend. Sudirman Kav.52+53, Jakarta	JAKARTA	Jakarta Selatan
52	BDI JAKARTA BIDADAKARA	KOMPLEK BIDADAKARA LT. LOBBY, JL. JEND. GATOT SUBROTO KAV. 71-73, JAKARTA 12870	JAKARTA	Jakarta Selatan
53	BDI JAKARTA CINERE	JL. CINERE RAYA KAV. 48-49 A, CINERE, DEPOK 16514	JAKARTA	Jakarta Selatan
54	BDI JAKARTA KEMANG	Jl. Kemang Raya 4 Jakarta Selatan	JAKARTA	Jakarta Selatan
55	BDI JAKARTA PONDOK INDAH MALL	PONDOK INDAH MALL 2, LT.DASAR NO.G 34 B, PONDOK INDAH, JAKARTA SELATAN 12310	JAKARTA	Jakarta Selatan
56	BDI JAKARTA PERMATA HIJAU	Jl. Nikel Blok D No. 23-24 Permata Hijau, Jakarta Selatan	JAKARTA	Jakarta Selatan
57	BDI JAKARTA PONDOK INDAH	KOMPLEK PERTOKOAN PONDOK INDAH BLOK UA NO. 1, JL. METRO DUTA, PONDOK INDAH, JAKARTA SELATAN	JAKARTA	Jakarta Selatan
58	BDI JAKARTA RADIO DALAM	JL.RADIO DALAM RAYA NO. 10A RT/RW. 001/002 KEL. GANDARIA UTARA, KEC. KEBAYORAN BARU, JAKARTA SELATAN	JAKARTA	Jakarta Selatan
59	BDI JAKARTA SUDIRMAN PLAZA	SUDIRMAN PLZ, INDOFOOD TOWER.JL JEND SUDIRMAN KAV 76-78	JAKARTA	Jakarta Selatan
60	BDI JAKARTA SUPOMO	JL. PROF. DR. SUPOMO NO. 55, TEBET, JAKARTA SELATAN 12810	JAKARTA	Jakarta Selatan
61	BDI JAKARTA THE EAST TOWER MEGA KUNINGAN	The East Tower Lt. Dasar-1.07-A, Jl. Lingkar Mega Kuningan Blok E3.2, Kav. 1, Jakarta Selatan	JAKARTA	Jakarta Selatan
62	BDI JAKARTA WARUNG BUNCIT	JL. WARUNG BUNCIT RAYA NO. 107, JAKARTA SELATAN 12760	JAKARTA	Jakarta Selatan
63	BDI JAKARTA MATRAMAN	JL. MATRAMAN RAYA NO. 52, JAKARTA TIMUR 13150	JAKARTA	Jakarta Timur
64	BDI JAKARTA GAJAH MADA	JL. GAJAH MADA NO. 90 A, JAKARTA BARAT 11140	JAKARTA	Jakarta Pusat
65	BDI BEKASI LIPPO CIKARANG	RUKO PLAZA MENTENG BLOK A NO. 25, RT 03/RW.09, DESA CIBATU, KEC. LEMAHABANG, (CIKARANG SELATAN), KAB BEKASI JABAR	JAWA BARAT	Kab. Bekasi
66	BDI JAKARTA CIBUBUR TIMES SQUARE	JL.TRANSYOGI KM.3, KOMP.RUKAN CIBUBUR TIMES SQUARE BLOK B1 NO.10, CIBUBUR JAKARTA TIMUR	JAWA BARAT	Kab. Bekasi
67	BDI JAKARTA CIDENG TIMUR	JL. CIDENG TIMUR NO. 70 D, JAKARTA 10160	JAKARTA	Jakarta Barat
68	BDI BEKASI CIKARANG	GEDUNG EKS TAMARA, JL. RE MARTADINATA NO. 9, CIKARANG, BEKASI 17530	JAWA BARAT	Kab. Bekasi

No	Nama Cabang	Alamat	Regional	Area
69	BDI JAKARTA GUNUNG SAHARI	JL. GUNUNG SAHARI RAYA NO. 49 JAKARTA PUSAT 10610	JAKARTA	Jakarta Pusat
70	BDI BEKASI HARAPAN INDAH	KOMP RUKO SENTRA NIAGA BOULEVARD HIJAU, PERUMAHAN HARAPAN INDAH BLOK SN 2 NO 16 -17 MEDAN SATRIA-BEKASI 17132	JAWA BARAT	Kab. Bekasi
71	BDI JAKARTA HASYIM ASHARI	JL. KH. HASYIM ASHARI NO. 28 B, JAKARTA PUSAT 10130	JAKARTA	Jakarta Pusat
72	BDI BEKASI JUANDA	JL. IR. H. JUANDA NO. 159, BEKASI 17112	JAWA BARAT	Kota Bekasi
73	BDI JAKARTA KALIMALANG TARUM	JL. TARUM BARAT HI NO. 1, KALIMALANG, JAKARTA TIMUR 13450	JAKARTA	Jakarta Timur
74	BDI JAKARTA PECENONGAN	JL. PECENONGAN RAYA NO. 5 B-C, JAKARTA PUSAT 10210	JAKARTA	Jakarta Pusat
75	BDI JAKARTA PONDOK BAMBU	JL. PAHLAWAN REVOLUSI NO. 125 B, PONDOK BAMBU, JAKARTA TIMUR 13430	JAKARTA	Jakarta Timur
76	BDI JAKARTA PONDOK GEDE	RUKAN PONDOK GEDE PLAZA BLOK D NO 1 S/D 2 P. GEDE BEKASI RT 04/01 JATIWARINGIN BEKASI 17426	JAKARTA	Jakarta Timur
77	BDI JAKARTA TANAH ABANG FACHRUDIN	JL. FACHRUDIN 36, BLOK A NO. 56-57, TANAH ABANG, JAKARTA PUSAT 10250	JAKARTA	Jakarta Pusat
78	BDI KARAWANG TUPAREV	JL. TUPAREV KOMPLEK KARAWANG PLAZA RUKO NO. 5-6, KARAWANG 41312	JAWA BARAT	Kab. Karawang
79	BDI JAKARTA BUARAN RAYA IC	JL. BUARAN RAYA BLOK A NO. 93-94 JAKARTA TIMUR	JAKARTA	Jakarta Timur
80	BDI JAKARTA JATINEGARA IC	JL. JATINEGARA BARAT NO. 135 JAKARTA TIMUR	JAKARTA	Jakarta Timur
81	BDI RENGASDENGKLOK	Jl. Raya Rengasdengklok No. 111, Desa Rengasdengklok Selatan, Kec. Rengasdengklok, Kab. Karawang, Provinsi Jawa Barat	JAWA BARAT	Kab. Karawang
82	BDI BEKASI TAMAN GALAXY RAYA IC	JL. TAMAN GALAXY RAYA NO. 12 AD BEKASI SELATAN	JAWA BARAT	Kab. Bekasi
83	BDI JAKARTA GLODOK PLAZA 1	JL. PINANG SIA RAYA KOMPLEK RUKO GLODOK PLAZA BLOK A NO. 26-28 JAKARTA	JAKARTA	Jakarta Barat
84	BDI JAKARTA LTC HAYAM WURUK	LTC Blok RA No 41 Hayam Wuruk Jakarta	JAKARTA	Jakarta Barat
85	BDI JAKARTA SAMANHUDI	Jl Samanhudi No 81 Jakpus	JAKARTA	Jakarta Pusat
86	BDI JAKARTA-WAHID HASYIM	Jl. Wahid Hasyim No. 171	JAKARTA	Jakarta Pusat
87	BDI BEKASI-KALIMALANG COMMERCIAL CENTER	Kalimalang Commercial Center Blok A6/8, Jl. Ahmad Yani	JAWA BARAT	Kota Bekasi
88	BDI BEKASI-JABABEKA	Ruko Metro Boulevard, Jalan Niaga Raya Blok B No. 11-12 Cikarang	JAWA BARAT	Kota Bekasi
89	BDI CIKAMPEK A YANI 2	Jl. Ahmad Yani Ruko ex-Timbangan No. 3-4	JAWA BARAT	Kab. Karawang
90	BDS CIRACAS	Jl Raya Bogor No. 2 KM.22, Kel. Rambutan, Kec. Ciracas, Jakarta Timur 13830	JAKARTA	Jakarta Timur
91	BDI JAKARTA ABDUL MUIS	JL ABDUL MUIS NO 60 JAKARTA PUSAT 10160	JAKARTA	Jakarta Pusat
92	BDI JAKARTA CIKINI	JL. CIKINI RAYA NO. 71, JAKARTA PUSAT 10330	JAKARTA	Jakarta Pusat
93	BDI JAKARTA SURYOPRANOTO 2	JL. SURYOPRANOTO NO.75, JAKARTA PUSAT	JAKARTA	Jakarta Pusat
94	BDI JAKARTA PLAZA KENARI MAS	PLAZA KENARI MAS LANTAI 4 (P1) NO.UNIT K 001. JL. KRAMAT RAYA NO.101 JAKARTA PUSAT 10440	JAKARTA	Jakarta Pusat
95	BDI BEKASI METROPOLITAN MALL	METROPOLITAN MALL LT. DASAR NO. 25, JL. RAYA KALIMALANG UJUNG, BEKASI 17148	JAWA BARAT	Kota Bekasi
96	BDI JAKARTA PASAR BARU	JL. PASAR BARU SELATAN NO. 16, JAKARTA PUSAT 10710	JAKARTA	Jakarta Pusat
97	BDI JAKARTA PEGAMBIRAN ARTOMORO	JL. PEGAMBIRAN NO. 33-D, RAWAMANGUN, JAKARTA TIMUR 13220	JAKARTA	Jakarta Timur
98	BDI JAKARTA PULO GADUNG TRADE CENTER	PT Pulogadung Blok I No.008 Jaktim	JAKARTA	Jakarta Timur
99	BDI JAKARTA ROXY MAS	JL. K.H HASYIM ASHARI BLOK C 2 NO. 6 & 7 JAKARTA	JAKARTA	Jakarta Pusat
100	BDI JAKARTA RUKO ATRIUM SENEN	RUKO ATRIUM SENEN, JL. PASAR SENEN BLOK E, NO. 14, KEL. SENEN, KEC. SENEN, JAKARTA PUSAT	JAKARTA	Jakarta Pusat
101	BDI JAKARTA SENEN	PUSAT GROSIR SENEN JAYA LT.3 RTU L3/C9 -9, JL.SENEN RAYA, KEL.SENEN, KEC.SENEN, DKI JAKARTA	JAKARTA	Jakarta Pusat
102	BDI JAKARTA TANAH ABANG BLOK A	PASAR REGIONAL TANAH ABANG BLOK A, BASEMENT 2 NO. 67 A-B, LOS F, JAKARTA PUSAT	JAKARTA	Jakarta Pusat
103	BDI JAKARTA MANGGA BESAR	JL. MANGGA BESAR RAYA NO. 42 A-B, JAKARTA 11150	JAKARTA	Jakarta Barat
104	BDI JAKARTA TAMAN SARI	JL. TAMANSARI RAYA NO. 53 A, JAKARTA BARAT, 11150	JAKARTA	Jakarta Barat
105	BDI JAKARTA TOMANG RAYA	JL. TOMANG RAYA NO. 51 C-D, BLOK MM KAV. 557, JAKARTA BARAT 11440	JAKARTA	Jakarta Barat

No	Nama Cabang	Alamat	Regional	Area
106	BDI JAKARTA WIRYOPRANOTO	JL. SUKARJO WIRYOPRANOTO NO. 63, JAKARTA BARAT 11160	JAKARTA	Jakarta Pusat
107	BDI KARAWANG KIIC	Sentra KIIC, Lantai 1, Jl. Permata Raya Blok Lot C-A1, Karawang Barat, 41361	JAWA BARAT	Kab. Karawang
108	BDI TELUK BETUNG PATTIMURA	JL. PATTIMURA NO.2-4, TELUKBETUNG 35221	LAMPUNG	Kota Bandar Lampung
109	BDI SERANG A YANI	JL.AYANI NO.141, SERANG BANTEN	BANTEN	Kota Serang
110	BDI TANGERANG ALAM SUTRA	JL. SUTERA NIAGA I/17, KOMPLEK ALAM SUTERA, SERPONG, TANGERANG 15326	BANTEN	Kota Tangerang Selatan
111	BDI TANGERANG BINTARO III	KOMP. RUKAN BINTARO JAYA SEKTOR III A, BLOK A NO. 8-10, BINTARO, TANGERANG 15224	BANTEN	Kota Tangerang Selatan
112	BDI TANGERANG DAAN MOGOT	JL. DAAN MOGOT NO. 48, TANGERANG, KODE POS 15111	BANTEN	Kota Tangerang
113	BDI JAKARTA GREEN GARDEN	RUKO GREEN GARDEN BLOK I/9 NO. 18, JAKARTA BARAT 11520	JAKARTA	Jakarta Barat
114	BDI TANJUNG KARANG KARTINI	JL. KARTINI NO.182, TANJUNG KARANG 35111	LAMPUNG	Kota Bandar Lampung
115	BDI JAKARTA KEBON JERUK INTERCON	JL. RAYA MERUYA ILIR, KOMPLEK INTERCON PLAZA BLOK A 1-2, KEBON JERUK, JAKARTA 11630	JAKARTA	Jakarta Barat
116	BDI CILEGON S. A. TIRTAYASA	JL. SULTAN AGUNG TIRTAYASA NO. 145, CILEGON 42414	BANTEN	Kota Cilegon
117	BDI KOTA BUMI SUDIRMAN	JL. JEND. SUDIRMAN NO.7, KOTABUMI 34516	LAMPUNG	Kab. Lampung Utara
118	BDI METRO SUMUR BANDUNG	Komplek Pasar Sumur Bandung Blok B No 15-16 Lingkungan III RT 012 RW 005 Metro Pusat, Lampung	LAMPUNG	Kota Metro
119	BDI JAKARTA TAMAN PALEM LESTARI	RUKAN TAMAN PALEM LESTARI BLOK A II NO. 33 JL. KAMAL RAYA OUTER RING ROAD CENGKARENG JAKARTA BARAT -11730	JAKARTA	Jakarta Barat
120	BDI JAKARTA TANJUNG DUREN	JL. TANJUNG DUREN RAYA NO. 62, JAKARTA BARAT 11470	JAKARTA	Jakarta Barat
121	BDI JAKARTA DURI KOSAMBI	JL.KOMPLEK RUKO TAMAN SEMANAN INDAH BLOK C-26 DURI KOSAMBI JAKARTA BARAT 11750	JAKARTA	Jakarta Barat
122	BDI JAKARTA PURI KENCANA IC	RUKO PURI NIAGA 3 BLOK M8-1A, PURI KENCANA, JAKARTA BARAT.	JAKARTA	Jakarta Barat
123	BDI TANGERANG TAMAN CIBODAS IC	KOMP. TAMAN CIBODAS, JL. GATOT SUBROTO, RUKO BLOK A NO.16, CURUG, TANGERANG	BANTEN	Kab. Tangerang
124	BDI TANGERANG ROSEVILLE	Roseville SOHO & Suite, Sunburst CBD lot I.8, BSD CITY Rukan Unit F, JL. Kapten Soebianto Djojohadikusumo RW 08, Lengkong Gudang, Kec. Serpong, Tangerang Selatan, Banten 15322	BANTEN	Kota Tangerang Selatan
125	BDI TANGERANG ALAM SUTRA 2 IC	JL. JALUR SUTERA 29 D NO. 21, PAKUALAM, KEC. SERPONG UTARA, TANGERANG SELATAN, BANTEN	BANTEN	Kota Tangerang Selatan
126	BDI TANJUNG KARANG WAY HALIM	JL. KIAI MAJA RUKO WAY HALIM NO. 14-15 KEDATON BANDAR LAMPUNG 35141	LAMPUNG	Kota Bandar Lampung
127	BDI TANGERANG JATIUWUNG	Ruko Sol Marina Blok A No.1 Kel. Gandasari Kec. Jatiuwung Tangerang	BANTEN	Kota Tangerang
128	BDI JAKARTA KAPUK KAMAL	Ruko Niaga Grisenda Blok GE No.45 Kel. Kapuk Muara Kec. Penjaringan	JAKARTA	Jakarta Utara
129	BDI JAKARTA CITRA GARDEN II	KOMPLEK CITRA GARDEN II BLOK I-I NO. 12A, JAKARTA BARAT 11830	JAKARTA	Jakarta Barat
130	BDI PRINGSEWU A.YANI	JL. AHMAD YANI NO.65, PRINGSEWU 35373.	LAMPUNG	Kab. Tanggamus
131	BDI TANGERANG BSD	JL. RAYA SERPONG BSD COMMERCIAL I BLOK 201 BSD SEKTOR VI, TANGERANG 15310	BANTEN	Kota Tangerang Selatan
132	BDI TANGERANG CIKUPA	PERUMAHAN CITRA RAYA BLOK L1 CIKUPA, TANGERANG	BANTEN	Kab. Tangerang
133	BDI JAKARTA DAAN MOGOT	RUKO DAAN MOGOT KM. 6, KOMPLEK INDO RUKO BLOK 6 C-D, JAKARTA 11460	JAKARTA	Jakarta Barat
134	BDI TANGERANG GADING SERPONG	JL. BLV GADING SERPONG ALEXANDRITE 3/9	BANTEN	Kota Tangerang Selatan
135	BDI JAKARTA GREEN VILLE	KOMPLEK GREEN VILLE BLOK AY NO. 20, JAKARTA BARAT 11510	JAKARTA	Jakarta Barat
136	BDI TELUK BETUNG IKAN HIU	JL. IKAN HIU BLOK B 2-4 TELUK BETUNG 35223	LAMPUNG	Kota Bandar Lampung
137	BDI JAKARTA PURI INDAH	JL. PURI INDAH RAYA BLOK I NO. 41, PESANGGRAHAN, JAKARTA BARAT 11610	JAKARTA	Jakarta Barat
138	BDI CILEGON SERANG	JL. MAULANA HASANUDDIN, SERANG PLAZA BLOK I NO. 5-6-7, SERANG 42112	BANTEN	Kota Serang
139	BDI TANGERANG SUPERMALL KARAWACI	UNIT FF59A SUPERMALL KARAWACI JL. BULEVAR DIPONEGORO LIPPO KARAWACI TANGERANG 15811	BANTEN	Kab. Tangerang

No	Nama Cabang	Alamat	Regional	Area
140	BDI TANGERANG PAMULANG RAYA	Jalan Pamulang Raya Blok D2 no 7, Pamulang Barat	BANTEN	Kota Tangerang Selatan
141	BDI BANDUNG MERDEKA	JL. MERDEKA NO. 40 BANDUNG	JAWA BARAT	Kota Bandung
142	BDI CIREBON YOS SUDARSO	JL. YOS SUDARSO NO. 2 CIREBON	JAWA BARAT	Kota Cirebon
143	BDI TASIKMALAYA YUDA NEGARA	JL.YUDANEGARA NO.40 TASIKMALAYA	JAWA BARAT	Kota Tasikmalaya
144	BDI BANDUNG JUANDA 2	Jl. Ir. H. Juanda No. 95	JAWA BARAT	Kota Bandung
145	BDI BANDUNG A YANI	JL. AHMAD YANI NO. 638 BDG	JAWA BARAT	Kota Bandung
146	BDI SUKABUMI A YANI	JL. JEND. AHMAD YANI NO. 30 SUKABUMI	JAWA BARAT	Kota Sukabumi
147	BDI BANDUNG ASIA AFRIKA	JL. ASIA AFRIKA NO. 180 BANDUNG	JAWA BARAT	Kota Bandung
148	BDI CIMAHU CIBABAT	JL. RAYA CIBABAT NO.349 CIGUGUR TENGAH CIMAHU	JAWA BARAT	Kota Cimahi
149	BDI GARUT CILEDUG	JL.CILEDUG NO.36 GARUT	JAWA BARAT	Kab. Garut
150	BDI CIANJUR COKROAMINOTO	JL.HOS.COKROAMINOTO NO.36 CIANJUR	JAWA BARAT	Kab. Cianjur
151	BDI PAMANUKAN ION	JL. ION MARTASASMITA NO. 14 PAMANUKAN	JAWA BARAT	Kab. Subang
152	BDI BANDUNG KOPO	JL. KOPO NO.26 BANDUNG	JAWA BARAT	Kota Bandung
153	BDI PURWAKARTA MARTADINATA	JL. RE MARTADINATA NO. 7 PURWAKARTA	JAWA BARAT	Kab. Purwakarta
154	BDI SUBANG OTISTA	JL. OTISTA NO. 65 SUBANG	JAWA BARAT	Kab. Subang
155	BDI BANDUNG PUNGKUR	JL. PUNGKUR NO. 118 BANDUNG	JAWA BARAT	Kota Bandung
156	BDI BANDUNG SETIA BUDI	JL. DR. SETIABUDI 62 BANDUNG	JAWA BARAT	Kota Bandung
157	BDI KUNINGAN SILIWANGI	JL. SILIWANGI RUKO NO. 35-36 KUNINGAN	JAWA BARAT	Kab. Kuningan
158	BDI BANDUNG KOPO SAYATI	KOMP. TAMAN KOPO INDAH, RUKO 2 & 3 BDG	JAWA BARAT	Kab. Bandung
159	BDI BANDUNG BUAH BATU IC	JL. BUAH BATU NO. 166 BDG	JAWA BARAT	Kota Bandung
160	BDI BANDUNG RIAU	JL. RE. MARTADINATA NO. 136 (JL. RIAU NO. 136), BANDUNG	JAWA BARAT	Kota Bandung
161	BDI BANDUNG SUNIARAJA	Jl. Suniaraja No. 57-59	JAWA BARAT	Kota Bandung
162	BDI BANDUNG PAJAJARAN	Jl. Pajajaran No. 151	JAWA BARAT	Kota Bandung
163	BDI BANDUNG GATOT SUBROTO	Jl. Jenderal Gatot Subroto No. 268	JAWA BARAT	Kota Bandung
164	BDI BANDUNG SOREANG	Jl. Raya Soreang Banjaran No. 453 Soreang	JAWA BARAT	Kab. Bandung
165	BDI MAJALAYA KONDANG	Jl. Kondang No. 34 Majalaya	JAWA BARAT	Kab. Bandung
166	BDI BANDUNG PASIRKALIKI 2	Jalan Pasirkaliki No. 150C Bandung	JAWA BARAT	Kota Bandung
167	BDI BANDUNG SUMBER SARI 2	Komp. Pertokoan Sumber Sari Indah T9, Jl. Sumber Sari Indah	JAWA BARAT	Kota Bandung
168	BDI BANDUNG SUDIRMAN	Jl. Jenderal Sudirman No. 30-32	JAWA BARAT	Kota Bandung
169	BDI BANDUNG JAMIKA	JL.JAMIKA NO. 11 A, KEL. JAMIKA,KEC. BOJONGLOA KALER, BANDUNG JABAR	JAWA BARAT	Kota Bandung
170	BDI BANDUNG JUANDA	JL. IR, JUANDA NO.64, BANDUNG	JAWA BARAT	Kota Bandung
171	BDI BANDUNG TAMAN KOPO INDAH II	TAMAN KOPO INDAH II 1B NO.26 BANDUNG	JAWA BARAT	Kota Bandung
172	BDI YOGYAKARTA JALAN MAGELANG (dh BDI YOGYAKARTA DIPONEGORO)	JL MAGELANG NO 93, DESA SINDUADI, KECAMATAN MLATI, KABUPATEN SLEMAN, DIY	D.I. YOGYAKARTA	Kab. Sleman
173	BDI SEMARANG PEMUDA	JL. PEMUDA NO. 175, SEMARANG	JAWA TENGAH	Kota Semarang
174	BDI PURWOKERTO SUDIRMAN	JL. JEND. SUDIRMAN NO. 183, PURWOKERTO	JAWA TENGAH	Kab. Banyumas
175	SOLO-URIP SUMOHARJO	Jl. Urip Sumoharjo No. 91, Kelurahan Kepatihan Wetan, Kecamatan Jebres Kotamadya Surakarta Jawa Tengah	JAWA TENGAH	Kota Surakarta/Solo
176	BDI KUDUS A YANI	JL. A. YANI NO. 77 KUDUS	JAWA TENGAH	Kab. Kudus
177	BDI BLORA GATOT SUBROTO	JL. ALUN-ALUN SELATAN NO. 5, BLORA	JAWA TENGAH	Kab. Blora
178	BDI YOGYAKARTA KALIURANG	JL. KALIURANG KM 8 NO. 62 YOGYAKARTA	D.I. YOGYAKARTA	Kab. Sleman
179	BDI YOGYAKARTA GANDOMANAN	JL. BRIGJEN KATAMSO NO.190 GANDOMANAN, YOGYAKARTA	D.I. YOGYAKARTA	Kota Yogyakarta
180	BDI KEBUMEN KUSUMA	JL. KUSUMA NO.1, KEBUMEN	JAWA TENGAH	Kab. Kebumen
181	BDI MAGELANG PEMUDA	JL. PEMUDA NO. 149, MAGELANG	JAWA TENGAH	Kota Magelang
182	BDI KLATEN PEMUDA	JL. PEMUDA UTARA NO.135 KLATEN	JAWA TENGAH	Kab. Klaten



No	Nama Cabang	Alamat	Regional	Area
183	BDI SEMARANG PURI ANJASMORO	JL. PURI ANJASMORO G 1 No. 36, KEL. TAWANGSARI, KEC. SEMARANG BARAT, JAWA TENGAH	JAWA TENGAH	Kota Semarang
184	BDI KENDAL RAYA	JL. RAYA NO. 283, KENDAL	JAWA TENGAH	Kab. Kendal
185	BDI SOLO SLAMET RIYADI	Jl. Slamet Riyadi No.312, Kelurahan Sriwedari, Kecamatan Laweyan, Surakarta	JAWA TENGAH	Kota Surakarta/Solo
186	BDI SEMARANG SUARI	JL. SUARI NO.17A SEMARANG	JAWA TENGAH	Kota Semarang
187	BDI CILACAP SUDIRMAN	JL. JEND SUDIRMAN NO.21, CILACAP	JAWA TENGAH	Kab. Cilacap
188	BDI PURBALINGGA SUDIRMAN	JL. JEND SUDIRMAN NO.111, PURBALINGGA	JAWA TENGAH	Kab. Purbalingga
189	BDI SALATIGA SUDIRMAN	JL. JEND. SUDIRMAN NO.170, SALATIGA	JAWA TENGAH	Kota Salatiga
190	BDI SRAGEN SUKOWATI	JL. RAYA SUKOWATI NO. 243, SRAGEN	JAWA TENGAH	Kab. Sragen
191	BDI WONOSOBO SUMBING	JL. SUMBING 22 WONOSOBO	JAWA TENGAH	Kab. Wonosobo
192	BDI PURWOREJO AHMAD DAHLAN	Jl. Kiayi Haji Ahmad Dahlan No. 60, Kelurahan Purworejo, Kecamatan/Kabupaten Purworejo, Propinsi Jawa Tengah	JAWA TENGAH	Kab. Purworejo
193	BDI BANJARNEGARA VETERAN	JL. VETERAN NO. 82, BANJARNEGARA	JAWA TENGAH	Kab. Banjarnegara
194	BDI SEMARANG BANGKONG	JL. MT HARYONO BANGKONG PLAZA C-2, SEMARANG	JAWA TENGAH	Kota Semarang
195	BDI SEMARANG CITRALAND IC	KOMP. CITRALAND. JL. ANGGREK RAYA KAV 23-25, SEMARANG	JAWA TENGAH	Kota Semarang
196	BDI SEMARANG GG TENGAH	GANG TENGAH NO. 77, SEMARANG	JAWA TENGAH	Kota Semarang
197	BDI REMBANG KARTINI IC	JL. KARTINI NO. 23. REMBANG	JAWA TENGAH	Kab. Rembang
198	BDI SEMARANG MAJAPAHIT	JL. MAJAPAHIT RUKO GAYAMSARI BLOK A3, SEMARANG	JAWA TENGAH	Kota Semarang
199	BDI SEMARANG MT HARYONO	JL. MT HARYONO KOMP. BUBAKAN BL.A/5-6, SEMARANG	JAWA TENGAH	Kota Semarang
200	BDI JEPARA PATIMURA IC	JL. PATIMURA RUKO BLOK A2 JEPARA	JAWA TENGAH	Kab. Jepara
201	BDI PATI PEMUDA IC	JL. PEMUDA NO. 239 C, PATI	JAWA TENGAH	Kab. Pati
202	BDI PURWODADI R. SUPRAPT IC	JL. R SOEPRAPT 66 PURWODADI	JAWA TENGAH	Kab. Grobogan
203	BDI SUKOHARJO IR SOEKARNO	Jl Ir. Soekarno Blok C Kel. Madeondo Kec. Grogol Sukoharjo	JAWA TENGAH	Kota Surakarta/Solo
204	BDI TEMANGGUNG TENTARA PELAJAR IC	Jl. Tentara Pelajar No.6, Kec. Temanggung, Kab. Temanggung	JAWA TENGAH	Kab. Temanggung
205	BDI PEKALONGAN H WURUK	JL.HAYAM WURUK NO.11A, PEKALONGAN	JAWA TENGAH	Kota Pekalongan
206	BDI TEGAL SUDIRMAN	JL. JEND SUDIRMAN NO.11A, TEGAL	JAWA TENGAH	Kota Tegal
207	BDI UNGARAN GATOT SUBROTO IC	Jl. Gatot Subroto No. 156, Kel. Bandarjo Kec. Ungaran, Kab. Semarang, Propinsi Jawa Tengah	JAWA TENGAH	Kab. Semarang
208	BDI SEMARANG MATARAM PLAZA	Mataram Plaza Blok A No.14-14A, Jl. MT. Haryono No. 427-429	JAWA TENGAH	Kota Semarang
209	BDI SEMARANG SETIABUDI	JL. SETIABUDI NO 119 SEMARANG	JAWA TENGAH	Kota Semarang
210	BDI JUWANA SILUGONGGONG	JL. SILUGONGGONG NO. 12, JUWANA	JAWA TENGAH	Kab. Pati
211	BDI SEMARANG SULTAN AGUNG	JL. SULTAN AGUNG NO.104-106 B RUKO NO.3, SEMARANG	JAWA TENGAH	Kota Semarang
212	BDI PATI TAYU	JL. KARTINI NO.14 TAYU, PATI	JAWA TENGAH	Kab. Pati
213	BDI YOGYAKARTA URIP S.	JL. URIP SUMOHARDJO 123, YOGYAKARTA	D.I. YOGYAKARTA	Kota Yogyakarta
214	BDI GOMBONG YOS SUDARSO	JL. YOS SUDARSO NO. 428, GOMBONG	JAWA TENGAH	Kab. Kebumen
215	BDI KEDIRI BRAWIJAYA	JL. BRAWIJAYA NO.33 KEDIRI JAWA TIMUR	JAWA TIMUR	Kota Kediri
216	BDI JEMBER GAJAH MADA	JL. GAJAH MADA NO. 84 JEMBER	JAWA TIMUR	Kab. Jember
217	BDI SURABAYA GUBERNUR SURYO	JL. GUBERNUR SURYO NO.12, SURABAYA	JAWA TIMUR	Kota Surabaya
218	BDI MALANG KAWI	JL. KAWI NO.15, MALANG	JAWA TIMUR	Kota Malang
219	BDI SURABAYA KEDUNGORO 2	Jl. Kedunggoro No. 95	JAWA TIMUR	Kota Surabaya
220	BDI BANYUWANGI A YANI	JL. JEND A. YANI NO.41, BANYUWANGI	JAWA TIMUR	Kab. Banyuwangi
221	BDI SIDOARJO A YANI	JL. A. YANI NO.7, SIDOARJO	JAWA TIMUR	Kab. Sidoarjo
222	BDI SURABAYA COKLAT	JL. COKLAT NO. 8, SURABAYA	JAWA TIMUR	Kota Surabaya
223	BDI MADIUN COKROAMINOTO	JL. HOS COKROAMINOTO 124-126 MADIUN	JAWA TIMUR	Kota Madiun
224	BDI SURABAYA DARMO	JL. RAYA DARMO NO. 59, SURABAYA	JAWA TIMUR	Kota Surabaya
225	BDI SURABAYA DHARMAHUSADA	JL.DHRAMAHUSADA NO.168 SURABAYA	JAWA TIMUR	Kota Surabaya

No	Nama Cabang	Alamat	Regional	Area
226	BDI PONOROGO GAJAHMADA	KOMPLEK PERTOKOAN GAJAH MADA KAV,42-45 PONOROGO	JAWA TIMUR	Kab. Ponorogo
227	BDI SURABAYA HR MUHAMMAD	JL. HR MUHAMMAD 86 C-D, SURABAYA	JAWA TIMUR	Kota Surabaya
228	BDI SURABAYA JEMUR ANDAYANI	JL. JEMUR ANDAYANI 46 B-C, SURABAYA	JAWA TIMUR	Kota Surabaya
229	BDI SURABAYA KAPAS KRAMPUNG	JL. KAPAS KRAMPUNG NO. 106, SURABAYA	JAWA TIMUR	Kota Surabaya
230	BDI GRESIK KARTINI	JL. R.A. KARTINI NO. 236/5 GRESIK 61122	JAWA TIMUR	Kab. Gresik
231	BDI TULUNG AGUNG KASIHIN	JL. KAPTAN KASIHIN NO. 157, TULUNGAGUNG	JAWA TIMUR	Kab. Tulungagung
232	BDI SURABAYA KEMBANG JEPUN	JL.KEMBANG JEPUN NO.43 SURABAYA	JAWA TIMUR	Kota Surabaya
233	BDI JOMBANG KH HASYIM	JL. KH WAHID HASYIM 121, JOMBANG	JAWA TIMUR	Kab. Jombang
234	BDI SURABAYA KLAMPIS	JL. KLAMPIS JAYA NO.136 SURABAYA KLAMPIS	JAWA TIMUR	Kota Surabaya
235	BDI SURABAYA MARGOREJO INDAH	JL.MARGOREJO INDAH NO.90 SURABAYA	JAWA TIMUR	Kota Surabaya
236	BDI SURABAYA MAYJEN SUNGKONO	JL.MAYJEN SUNGKONO NO.75 SURABAYA	JAWA TIMUR	Kota Surabaya
237	BDI BLITAR MERDEKA	JL. MERDEKA 28 KAV.4-5, BLITAR	JAWA TIMUR	Kota Blitar
238	BDI MOJOKERTO SUDIRMAN	JL. MOJOPAHIT NO. 282 KEL. MENTIKAN KEC. PRAJURIT KULON KAB. MOJOKERTO	JAWA TIMUR	Kota Mojokerto
239	BDI PASURUAN PANDAAN	Kawasan Central Niaga Pandaan Kav. 7-8 Lk. Petungwulung, RT. 05 RW. 06, Kelurahan Petungsari, Kecamatan Pandaan, Kabupaten Pasuruan	JAWA TIMUR	Kab. Pasuruan
240	BDI SURABAYA PUCANG ANOM	Jalan Pucang Anom Timur No 28I-28II Kelurahan Kertajaya, Kecamatan Gubeng Surabaya	JAWA TIMUR	Kota Surabaya
241	BDI SIDOARJO SEPANJANG	JL. RAYA BEBEKAN 24 SEPANJANG JATIM	JAWA TIMUR	Kab. Sidoarjo
242	BDI PASURUAN PS BESAR	JL. RAYA PASURUAN PERTOKOAN PS. BESAR A 28-29, PASURUAN	JAWA TIMUR	Kota Pasuruan
243	BDI SURABAYA MARGOMULYO	JL. RAYA MARGOMULYO NO. 9 BLOK AA NO. 10, KEL. BALONGSRI, KEC. TANDES, KOTA SURABAYA JATIM	JAWA TIMUR	Kota Surabaya
244	BDI BOJONEGORO SUROPATI	JL. UNTUNG SUROPATI NO. 26, BOJONEGORO	JAWA TIMUR	Kab. Bojonegoro
245	BDI MALANG SUTAN SYAHRIR	JL. SUTAN SYAHRIR NO.15 MALANG	JAWA TIMUR	Kota Malang
246	BDI PAMEKASAN TRUNOJOYO	JL. TRUNOJOYO NO. 63, PAMEKASAN MADURA	JAWA TIMUR	Kab. Pamekasan
247	BDI SURABAYA KERTAJAYA IC	JL. KERTAJAYA NO. 141, SURABAYA	JAWA TIMUR	Kota Surabaya
248	BDI SURABAYA WIYUNG	Ruko Taman Pondok Indah Raya-Menganti No. A-29 Surabaya	JAWA TIMUR	Kota Surabaya
249	BDS SURABAYA DIPONEGORO	Jl. Diponegoro No. 31, Surabaya, Jawa Timur 60241	JAWA TIMUR	Kota Surabaya
250	BDI SURABAYA DIPONEGORO	JL. DIPONEGORO NO. 160, SURABAYA	JAWA TIMUR	Kota Surabaya
251	BDI SURABAYA NGAGEL	KOMP. PERTOKOAN MANYAR INDAH PLAZA KAV. A-3, JL. NGAGEL JAYA SELATAN'-SURABAYA	JAWA TIMUR	Kota Surabaya
252	BDI SURABAYA MULYOSARI	JL. RAYA MULYOSARI 134, PB 14 SURABAYA	JAWA TIMUR	Kota Surabaya
253	BDI SURABAYA PASAR TURI	KOMP. SINAR GALAXY B-70 SURABAYA	JAWA TIMUR	Kota Surabaya
254	BDI PGB SURABAYA PANGLIMA SUDIRMAN	JL. PANGLIMA SUDRIMAN 11-17 SURABAYA	JAWA TIMUR	Kota Surabaya
255	BDI SURABAYA RAJAWALI	JL. RAJAWALI 51-B SURABAYA	JAWA TIMUR	Kota Surabaya
256	BDI DENPASAR GUNUNG AGUNG	JL. GUNUNG AGUNG NO. 1 A, DENPASAR	BALI	Kota Denpasar
257	BDI MATARAM PEJANGGIK	JL. PEJANGGIK 117, MATARAM NTB	NUSA TENGGARA BARAT	Kota Mataram
258	BDI KUPANG SUMATERA	JL. SUMATERA NO. 43, KUPANG, NTT	NUSA TENGGARA TIMUR	Kota Kupang
259	BDI SINGARAJA A YANI	JL. A. YANI NO. 46, SINGARAJA	BALI	Kab. Buleleng
260	BDI BIMA SOEKARNO HATTA	Jl. Ir Soekarno Hatta RT 008, RW 003, Kelurahan Taruga, Kecamatan Rasanee Barat, Bima NTB	NUSA TENGGARA BARAT	Kab. Bima
261	BDI DENPASAR DIPONEGORO	JL. DIPONEGORO NO. 137 DENPASAR	BALI	Kota Denpasar
262	BDI SUMBAWA DIPONEGORO	JL. DIPONEGORO NO. 26 KEL. BUGIS, KEC. SUMBAWA, KAB. SUMBAWA PROP. NTB	NUSA TENGGARA BARAT	Kab. Sumbawa
263	BDI TABANAN GAJAH MADA	Jl. Gajah Mada No.9 Desa Delod Peken, Kecamatan Tabanan, Kabupaten Tabanan Propinsi Bali	BALI	Kab. Tabanan

No	Nama Cabang	Alamat	Regional	Area
264	BDI DENPASAR GATOT SUBROTO	JL. GATOT SUBROTO NO.79, DENPASAR	BALI	Kota Denpasar
265	BDI BADUNG GATOT SUBROTO BARAT	JL. GATOT SUBROTO BARAT 354, BADUNG	BALI	Kab. Badung
266	BDI DENPASAR HAYAM WURUK	JL. HAYAM WURUK NO. 246, DENPASAR	BALI	Kota Denpasar
267	BDI AMPENAN KOPERASI	JL. KOPERASI NO. 1, AMPENAN NTB	NUSA TENGGARA BARAT	Kota Mataram
268	BDI KUTA LEGIAN	JL. RAYA LEGIAN NO. 87 KUTA	BALI	Kab. Badung
269	BDI MANGGARAI ADI SUCIPT	JL. ADI SUCIPT 88A, RUTENG, NTT	NUSA TENGGARA TIMUR	Kab. Manggarai
270	BDI NEGARA NGURAH RAI	JL. NGURAH RAI NO. 101, NEGARA	BALI	Kab. Jembrana
271	BDI MAUMERE RAYA CENTIS	JL. RAYA CENTIS NO. 15 MAUMERE	NUSA TENGGARA TIMUR	Kab. Sikka
272	BDI ENDE SOEKARNO	JL. SOEKARNO NO. 77, ENDE NTT	NUSA TENGGARA TIMUR	Kab. Ende
273	BDI ATAMBUA SUDIRMAN	JL. JEND. SUDIRMAN NO. 26, ATAMBUA NTT	NUSA TENGGARA TIMUR	Kab. Belu
274	BDI SWETA TEGUH FAISAL	JL. SANDUBAYA NO 35. BERTAIS SWETA MATARAM	NUSA TENGGARA BARAT	Kota Mataram
275	BDI UBUD CAMPUAN	JL. IDA BAGUS MANIK, BANJAR AMBENGAN, PELIATAN UBUD, DENPASAR	BALI	Kab. Gianyar
276	BDI GIANYAR DHARMA GIRI IC	JL. DHARMA GIRI NO. 21, GIANYAR-BALI	BALI	Kab. Gianyar
277	BDI KUPANG SUDIRMAN	JL. JEND. SUDIRMAN NO. 88 C- D KEL. KUANINI, KEC. KOTA RAJA, KOTA KUPANG NTT	NUSA TENGGARA TIMUR	Kota Kupang
278	BDI Denpasar Mahendradata	Jl. Mahendradata No. 29 Denpasar Bali	BALI	Kota Denpasar
279	BDI BADUNG SUNSET ROAD	Jl. Sunset Road No. 101 G, Kuta	BALI	Kab. Badung
280	BDI BADUNG KEROBOKAN	JL. RAYA KEROBOKAN, DESA KEROBOKAN KELURAHAN BADUNG, KEC. KUTA UTARA, BALI	BALI	Kab. Badung
281	BDI DENPASAR NUSA DUA	Jl. By Pass Ngurah Rai, Depan Komplek Pertokoan Tragia -Nusa Dua, Bali	BALI	Kota Denpasar
282	BDI SIBOLGA IMAM BONJOL	JL. IMAM BONJOL NO.63, SIBOLGA- SUMATERA UTARA, 22522	SUMATERA UTARA	Kota Sibolga
283	BDI MEDAN PUTRI HIJAU	JL. PUTRI HIJAU NO. 2, MEDAN-SUMATERA UTARA 20111	SUMATERA UTARA	Kota Medan
284	BDI P.SIANTAR SUTOMO	JL. SUTOMO NO. 5 D/E, PEMATANG SIANTAR 21117	SUMATERA UTARA	Kota Pematang Siantar
285	BDI LHOKSUMAWA PERDAGANGAN	JL. PERDAGANGAN NO. 47-49, LHOKSEUMAWE-ACEH UTARA	ACEH	Kota Lhokseumawe
286	BDI BATAM RADEN PATAH	JL. RADEN PATAH NO. 15 A, LUBUK BAJA-BATAM. KODE POS 29444	KEPULAUAN RIAU	Kota Batam
287	BDI MEDAN BINJAI	JL. JEND. SUDIRMAN NO.60, BINJAI-SUMATERA UTARA KODE POS 20711	SUMATERA UTARA	Kota Binjai
288	BDI MEDAN DIPONEGORO	JL. P. DIPONEGORO NO. 35, MEDAN-SUMATERA UTARA 20152	SUMATERA UTARA	Kota Medan
289	BDI RANTAU PRAPAT A DAHLAN	JL. KH AHMAD DAHLAN NO.94, RANTAU PRAPAT-SUMATERA UTARA 21413	SUMATERA UTARA	Kab. Labuhan Batu
290	BDI TANJUNG BALAI COKROAMINOTO	JL. COKROAMINOTO 48 A, TJ. BALAI ASAHAN-SUMATERA UTARA 21312	SUMATERA UTARA	Kota Tanjung Balai
291	BDI DELI SERDANG SUTOMO	JL. SUTOMO NO. 85, LUNUK PAKAM, KAB. DELI SERDANG	SUMATERA UTARA	Kab. Deli Serdang
292	BDI KISARAN IMAM BONJOL	JL. IMAM BONJOL 178, KISARAN-SUMATERA UTARA 21215	SUMATERA UTARA	Kab. Asahan
293	BDI MEDAN ISKANDAR MUDA	JL. ISKANDAR MUDA NO.226-230, MEDAN-SUMATERA UTARA -20112	SUMATERA UTARA	Kota Medan
294	BDI MEDAN KRAKATAU	JL.KRAKATAU NO.127-127A, MEDAN	SUMATERA UTARA	Kota Medan
295	BDI PADANG SIDEMPUAN MERDEKA	JL. MERDEKA NO.22, PADANG SIDEMPUAN-SUMATERA UTARA-22718	SUMATERA UTARA	Kota Padang Sidempuan
296	BDI MEDAN PANDU	JL. PANDU 41/70, MEDAN-SUMATERA UTARA 20212	SUMATERA UTARA	Kota Medan
297	BDI MEDAN PEMUDA	JL. PEMUDA NO. 5 A-D, MEDAN-SUMATERA UTARA 20151	SUMATERA UTARA	Kota Medan
298	BDI TEBING TINGGI SUDIRMAN	Jl. Jend.Sudirman No. 158 Kelurahan Badak Bejuang Kecamatan Rambutan Kota Tebing Tinggi Sumatera Utara	SUMATERA UTARA	Kota Tebing Tinggi
299	BDI MEDAN THAMRIN	JL.THAMRIN NO.93-95, MEDAN-SUMATERA UTARA 20214	SUMATERA UTARA	Kota Medan

No	Nama Cabang	Alamat	Regional	Area
300	BDI MEDAN TOMANG ELOK	KOMP.TOMANG ELOK BLOK BB NO.98,SEIKAMBING,MEDAN	SUMATERA UTARA	Kota Medan
301	BDI MEDAN PETISAH	Jl. Nibung Utama No.3-4, Kelurahan Petisah Tengah, Kecamatan Medan Barat, Medan, Propinsi Sumatera Utara.	SUMATERA UTARA	Kota Medan
302	BDI BATAM NAGOYA	BANK DUTA BUILDING NAGOYA JL.IMAM BONJOL NAGOYA BATAM KODE POS 29444	KEPULAUAN RIAU	Kota Batam
303	BDI TANJUNG PINANG POS	JL. KETAPANG NO.49 TANJUNG PINANG-KEP.RIAU	KEPULAUAN RIAU	Kota Tanjung Pinang
304	BDI BIREUEN KOL. HUSEIN YUSUF	JL. KOLONEL HUSEIN YUSUF NO.1, BIREUN	ACEH	Kab. Aceh Jeumpa/ Bireuen
305	BDI LANGSA TEUKU UMAR	JL. TEUKU UMAR NO.114, LANGSA-ACEH TIMUR	ACEH	Kota Langsa
306	BDI TANJUNG MORAWA IC	Jl. Irian No. 111 Tanjung Morawa Medan	SUMATERA UTARA	Kab. Deli Serdang
307	BDI BATAM BOTANIA	Komp Pertokoan Botania Garden Blok A No 02 Batam Center	KEPULAUAN RIAU	Kota Batam
308	BDS ACEH	Jl. Tengku Cik Ditiro No.9, Peuniti, Banda Aceh 23241	ACEH	Kota Banda Aceh
309	BDI MEDAN A. YANI	JL. AHMAD YANI NO. 74, MEDAN-SUMATERA UTARA 20111	SUMATERA UTARA	Kota Medan
310	BDI MEDAN ASIA	JL. ASIA 184C, MEDAN	SUMATERA UTARA	Kota Medan
311	BDI MEDAN ASIA MEGA MAS	RUKO MEDAN ASIA JL.ASIA INDAH BLOK C NO.10-11 KEL. SUKARAMAI II, KEC. MEDAN AREA, MEDAN	SUMATERA UTARA	Kota Medan
312	BDI GUNUNG SITOLI DIPONEGORO	JL.DIPONEGORO NO.143 KEL.LILIR KEC.GUNUNGSITOLI KAB NIAS KODE POS 22815	SUMATERA UTARA	Kab. Nias
313	BDI MEDAN KATAMSO	RUKO KAMPUNG BARU KATAMSO, JL.KATAMSO NO.731 A MEDAN	SUMATERA UTARA	Kota Medan
314	BDI MEDAN CITRA GARDEN	JL. CITRA GARDEN BLOK B1-20, MEDAN	SUMATERA UTARA	Kota Medan
315	BDI MEDAN PUSAT PASAR	JL. PUSAT PASAR NO.P 187, MEDAN-SUMATERA UTARA	SUMATERA UTARA	Kota Medan
316	BDI MEDAN RAHMADSYAH	JL. RAHMADSYAH NO. 22, MEDAN-SUMATERA UTARA	SUMATERA UTARA	Kota Medan
317	BDI MEDAN SETIA BUDI	JL.SETIABUDI NO.4 MEDAN	SUMATERA UTARA	Kota Medan
318	BDI MEDAN TANJUNG PURA	JL. PEMUDA NO. 30, TANJUNGPURA-SUMATERA UTARA (20853).	SUMATERA UTARA	Kab. Langkat
319	BDI MEDAN YOS SUDARSO	JL YOS SUDARSO 152D, MEDAN	SUMATERA UTARA	Kota Medan
320	BDI STABAT ZAINAL ARIFIN	JL. ZAINAL ARIFIN 774, STABAT KAB. LANGKAT	SUMATERA UTARA	Kab. Langkat
321	BDI KARIMUN PRAMUKA	JL. PRAMUKA NO. 69, TANJUNG BALAI KARIMUN	KEPULAUAN RIAU	Kab. Karimun
322	BDI BATAM PALM SPRING	KOMPLEK PALM SPRING BATAM CENTER BLOK D1 NO. 8 DAN 9	KEPULAUAN RIAU	Kota Batam
323	BDI BENGKULU SUPRAPT	JL. S. PARMAN NO. 35, BENGKULU 38223	BENGKULU	Kota Bengkulu
324	BDI PADANG SUDIRMAN	JL. JEND. SUDIRMAN NO. 40, PADANG 25128	SUMATERA BARAT	Kota Padang
325	BDI PALEMBANG SUDIRMAN	JL. JEND. SUDIRMAN NO. 440, PALEMBANG 30125	SUMATERA SELATAN	Kota Palembang
326	BDI JAMBI SUTOMO	JL. DR. SUTOMO NO. 40, JAMBI 36113	JAMBI	Kota Jambi
327	BDI PEKANBARU WAHID HASYIM	JL. W HASYIM NO. 2 PEKANBARU 28111	RIAU	Kota Pekanbaru
328	BDI BUKITTINGGI A YANI	JL. A. YANI NO.116F, BUKIT TINGGI, SUMBAR	SUMATERA BARAT	Kota Bukittinggi
329	BDI BATU RAJA AKMAL	JL. AKMAL NO.75, BATU RAJA SUMSEL 32116	SUMATERA SELATAN	Kab. Ogan Komering Ulu
330	BDI PALEMBANG BASUKI RAHMAT	JL. BASUKI RAHMAT NO.897 C-D PALEMBANG	SUMATERA SELATAN	Kota Palembang
331	BDI PADANG BUNDO KANDUNG	JL. BUNDO KANDUNG NO. 23, KODE POS 25118	SUMATERA BARAT	Kota Padang
332	BDI LUBUK LINGGAU YOS SUDARSO	Jl. Yos Sudarso No.103, RT.001, Kel. Cereme Taba, Kec. Lubuklinggau Timur II, Provinsi Sumatera Selatan	SUMATERA SELATAN	Kota Lubuklinggau
333	BDI PEKANBARU HR SUBRANTAS	JL.HR SUBRANTAS, KOMP.METROPOLITAN CITY BLOK A-6 PANAM, PEKANBARU	RIAU	Kota Pekanbaru
334	BDI INDRAGIRI HULU SULTAN	JL. SULTAN RT/RW.18/06, KEL. KAMPUNG BESAR KOTA, KEC. RENGAT, KAB. INDRAGIRI HULU	RIAU	Kab. Indragiri Hulu
335	BDI JAMBI KOTA INDAH	JL. GATOT SUBROTO KOMP. KOTA INDAH BLOK A-B NO.1 JAMBI, KODE POS 36134	JAMBI	Kota Jambi
336	BDI JAMBI KUALA TUNGKAL	JL. NELAYAN NO. 5 KUALA TUNGKAL 36512	JAMBI	Kab. Tanjung Jabung Barat
337	BDI MUARA BUNGO LTS SUMATERA	JL. LINTAS SUMATERA KM 1 NO. 26 MUARA BUNGO JAMBI 37212	JAMBI	Kab. Bungo

No	Nama Cabang	Alamat	Regional	Area
338	BDI PANGKAL PINANG SUDIRMAN	JL. MASJID JAMIK NO. 27, PANGKAL PINANG 33132	BANGKA BELITUNG	Kota Pangkal Pinang
339	BDI PEKANBARU PROF YAMIN	JL. PROF. M. YAMIN NO. 19 B-C PEKANBARU 28113	RIAU	Kota Pekanbaru
340	BDI PEKANBARU RIAU	JL. GRIYA, RUKO NO. 1 & 2, PEKANBARU, TAMPAN	RIAU	Kota Pekanbaru
341	BDI PAYAKUMBUH SOEKARNO HATTA	JL. SOEKARNO-HATTA NO. 80 PAYAKUMBUH KODE POS.26222	SUMATERA BARAT	Kota Payakumbuh
342	BDI PRABUMULIH SUDIRMAN	Jl. Jendral Sudirman NO.20 RT 004/RW 002, Kel. Tugu Kecil, Kec. Prabumulih Timur, Sumsel 31111	SUMATERA SELATAN	Kota Prabumulih
343	BDI DURI SUDIRMAN	JL. SUDIRMAN NO. 151-152 DURI 28884	RIAU	Kab. Bengkalis
344	BDI BAGAN BATU SUDIRMAN	JL.JEND SUDIRMAN NO.761 BAGAN BATU	RIAU	Kab. Rokan Hilir
345	BDI DUMAI SUKAJADI	JL. DIPONEGORO NO. 81 A-B DUMAI, 28812	RIAU	Kota Dumai
346	BDI PEKANBARU TUANKU TAMBUSAI	JL.TUANKU TAMBUSAI NO.12 A,PEKANBARU	RIAU	Kota Pekanbaru
347	BDI JAMBI HAYAM WURUK	JALAN HAYAM WURUK NO. 03, TALANG JAUH, JELUNTUNG, JAMBI	JAMBI	Kota Jambi
348	BDI PALEMBANG MESJID LAMA	JL. MESJID LAMA NO. 170 PALEMBANG. 30125	SUMATERA SELATAN	Kota Palembang
349	BDI INDRAGIRI HILIR M.BOYA	JL.M.BOYA RT/RW.01/11,KEL. TEMBILAHAN KAB. INDRAGIRI HILIR	RIAU	Kab. Indragiri Hilir
350	BDI PEKANBARU SIMPANG PASAR BAWAH	JL. M. YATIM NO. 65 RT/RW 003/001 KEL. KAMPUNG DALAM, KEC. SENAPELAN, PEKANBARU, PROV RIAU	RIAU	Kota Pekanbaru
351	BDI PALANGKARAYA A YANI	JL. A. YANI NO. 82, PALANGKARAYA	KALIMANTAN TENGAH	Kota Palangkaraya
352	BDI BANJARMASIN LAMBUNG MANGKURAT	JL. LAMBUNG MANGKURAT NO. 50, BANJARMASIN	KALIMANTAN SELATAN	Kota Banjarmasin
353	BDI BALIKPAPAN SUDIRMAN	JL. JEND.SUDIRMAN NO. 54 BALIKPAPAN	KALIMANTAN TIMUR	Kota Balikpapan
354	BDI SAMARINDA SUDIRMAN	JL. JEND. SUDIRMAN NO. 31 SAMARINDA	KALIMANTAN TIMUR	Kota Samarinda
355	BDI PONTIANAK TANJUNG PURA	Jl. Tanjung Pura No. 102, Pontianak	KALIMANTAN BARAT	Kota Pontianak
356	BDI TANJUNG REDEP AKB SANIPA	JL. AKB SANIPA NO. 669 TJ. REDEB	KALIMANTAN TIMUR	Kab. Berau
357	BDI PANGKALAN BUN ANTASARI	Jalan Pangeran Antasari No. 135, RT/RW 01/01 Desa Kampung Raja, Kecamatan Arut Selatan, Kabupaten Kotawaringin Barat, Propinsi Kalimantan Tengah	KALIMANTAN TENGAH	Kab. Kotawaringin Barat
358	BDI SANGATTA YOS SUDARSO	Jl. Yos Sudarso II RT. 14 Sangatta Utara Kec. Sangatta, Kab Kutai Timur Prop Kalimantan Timur	KALIMANTAN TIMUR	Kab. Kutai Timur
359	BDI KETAPANG MERDEKA	JL. MERDEKA NO. 181, KETAPANG, KALIMANTAN BARAT	KALIMANTAN BARAT	Kab. Ketapang
360	BDI BONTANG A. YANI	Jl. Jend Ahmad Yani No. 2 Rt. 09 Bontang Utara Kalimantan Timu	KALIMANTAN TIMUR	Kota Bontang
361	BDI KOTABARU PUTRI CIPTSARI	JL. PUTRI CIPTSARI 8-10 KOTA BARU	KALIMANTAN SELATAN	Kab. Kota Baru
362	BDI TARAKAN YOS SUDARSO	Jl. Yos Sudarso No.8A-8B, Kelurahan Karang Rejo, Kecamatan Tarakan Barat, Kalimantan Utara, 77112	KALIMANTAN TIMUR	Kota Tarakan
363	BDI BANJARMASIN A YANI	JL. A.YANI KM. 2.5 NO. 81, BANJARMASIN	KALIMANTAN SELATAN	Kota Banjarmasin
364	BDI BANJAR BARU A. YANI	JL. A. YANI KM 34, NO 31 BANJARBARU	KALIMANTAN SELATAN	Kota Banjarbaru
365	BDI KOTABARU BATU LICIN	JL. RAYA BATU LICIN NO. 2-3 BATU LICIN, KOTABARU	KALIMANTAN SELATAN	Kab. Kota Baru
366	BDI SAMARINDA CITRA NIAGA	JL. MULAWARMAN NO. 27 RT 28, KEL. PELABUHAN, KEC. SAMARINDA ILIR, KOTAMADYA SAMARINA, PROVINSI KALTIM	KALIMANTAN TIMUR	Kota Samarinda
367	BDI SIANTAN KHATULISTIWA	JL. KHATULISTIWA NO. H- 99, SIANTAN	KALIMANTAN BARAT	Kab. Pontianak
368	BDI SAMPIT MAYJEN SUTOYO	JL. MAYJEND. SUTOYO NO 86, SAMPIT	KALIMANTAN TENGAH	Kab. Kotawaringin Timur
369	BDI MELAWI JUANG	JL. JUANG BLOK H NO. 3 DAN 4, NANGA PINOH, KAB. MELAWI	KALIMANTAN BARAT	Kab. Melawi
370	BDI SINTANG MT HARYONO	JL MT. HARYONO NO. 5, SINTANG	KALIMANTAN BARAT	Kab. Sintang
371	BDI SINGKAWANG NIAGA	JL. NIAGA NO. 5-7, SINGKAWANG	KALIMANTAN BARAT	Kota Singkawang
372	BDI NUNUKAN PATIMURA	JL. PATTIMURA RT.02, KEL. NUNUKAN TIMUR, KEC. NUNUKAN, KALIMANTAN TIMUR	KALIMANTAN TIMUR	Kab. Nunukan
373	BDI BALIKPAPAN PANDANSARI	Jl. Pandansari No. 2 Rt 15 Balikpapan	KALIMANTAN TIMUR	Kota Balikpapan

No	Nama Cabang	Alamat	Regional	Area
374	BDI BANJARMASIN PANGERAN ANTASARI	Jl Pangeran Antasari No. 95, Banjarmasin	KALIMANTAN SELATAN	Kota Banjarmasin
375	BDI TANAH GROGOT SUPRAPT	JL. R.A KARTINI NO. 42 TANAH GROGOT	KALIMANTAN TIMUR	Kab. Pasir
376	BDI SAMARINDA PAHLAWAN	JL. PAHLAWAN RT.032, KEL. DADI MULYA KEC. SAMARINDA ULU SAMARINDA	KALIMANTAN TIMUR	Kota Samarinda
377	BDI PONTIANAK SEIPINYUH	JL. JURUSAN PONTIANAK, SUNGAI PINYUH (DEPAN SPBU SEI PINYUH), PONTIANAK	KALIMANTAN BARAT	Kab. Pontianak
378	BDI TANJUNG SELOR SKIP II	JL. SKIP II KAVLING 20 TJ. SELOR	KALIMANTAN TIMUR	Kab. Bulungan
379	BDI PONTIANAK ST MUHAMMAD	JL. ST. MUHAMMAD NO. 173, PONTIANAK	KALIMANTAN BARAT	Kota Pontianak
380	BDI BALIKPAPAN A YANI	JL. JEND. A. YANI NO.8 RT.002 KARANG JATI, BALIKPAPAN	KALIMANTAN TIMUR	Kota Balikpapan
381	BDI SANGGAU A YANI	JL. AHMAD YANI NO. 99 KABUPATEN SANGGAU KALIMANTAN BARAT	KALIMANTAN BARAT	Kab. Sanggau
382	BDI BANJARMASIN BRIGJEN H.HASAN BASRI	JL. BRIGJEN H. HASAN BASRI NO. 47 D RT 17, BANJARMASIN	KALIMANTAN SELATAN	Kota Banjarmasin
383	BDI PONTIANAK GAJAH MADA	JL. GAJAH MADA NO.132 PONTIANAK KAL-BAR	KALIMANTAN BARAT	Kota Pontianak
384	BDI PONTIANAK KH. WAHID HASYIM	JL. KH WAHID HASYIM NO. 24-26, PONTIANAK KALIMANTAN BARAT	KALIMANTAN BARAT	Kota Pontianak
385	BDI PEMANGKAT M HAMBAL	JL. MUH. HAMBAL NO. 48, PEMANGKAT	KALIMANTAN BARAT	Kab. Sambas
386	BDI PONTIANAK SUNGAI RAYA DALAM	JL. SUNGAI RAYA DALAM NO. C. KEL. BANGKA BELITUNG DARAT, KEC. PONTIANAK TENGGARA, KOTA PONTIANAK KAL BAR	KALIMANTAN BARAT	Kota Pontianak
387	BDI TENGGARONG MADUNINGRAT	JL. KH. AHMAD MUKHSIN NO. 19 RT IV KEL. TIMBAU, KEC. TENGGARONG KAB. KUTAI KATANEGARA, PROVINSI KALIMANTAN TIMUR	KALIMANTAN TIMUR	Kab. Kutai Kartanegara
388	BDI PALU HASANUDIN	JL.ST.HASANUDIN NO.27, PALU-SULAWESI TENGAH	SULAWESI TENGAH	Kota Palu
389	BDI JAYAPURA A YANI	JL.A.YANI NO.9,JAYAPURA	PAPUA	Kota Jayapura
390	BDI MAKASSAR A YANI	JL.A.YANI NO.11- 13, MAKASSAR	SULAWESI SELATAN	Kota Makassar
391	BDI GORONTALO A YANI	JL.A.YANI NO.58, GORONTALO	GORONTALO	Kota Gorontalo
392	BDI AMBON DIPONEGORO	JL.DIPONEGORO NO.34, AMBON	MALUKU	Kota Ambon
393	BDI KENDARI SAM RATULANGI	JL. SAM RATULANGI NO 183-185, MANDONGA, KENDARI	SULAWESI TENGGARA	Kota Kendari
394	BDI MANADO SUTOMO	JL.DR.SUTOMO NO.62, MANADO-SULAWESI UTARA	SULAWESI UTARA	Kota Manado
395	BDI TERNATE PAHLAWAN REVOLUSI	JL. BOULEVARD RUKO JATILAND KEL. GAMALAMA, KEC. KOTA, TERNATE TENGAH	MALUKU UTARA	Kota Ternate
396	BDI PINRANG A MAKASAU	JL.ANDI MAKASAU NO.34, PINRANG	SULAWESI SELATAN	Kab. Pinrang
397	BDI SORONG A YANI	JL. JENDRAL AHMAD YANI, KEL REMU UTARA, KEC. SORONG, PAPUA BARAT	PAPUA BARAT	Kota Sorong
398	BDI BONE AGUS SALIM	JL.AGUS SALIM NO.1, BONE	SULAWESI SELATAN	Kab. Bone
399	BDI LUWUK BANGGAI	JL.A. YANI NO.104, LUWUK BANGGAI-SULAWESI TENGAH	SULAWESI TENGAH	Kab. Banggai
400	BDI RANTEPAO A YANI	JL. DIPONEGORO NO.33, RANTEPAO, TANA TORAJA, SULAWESI SELATAN	SULAWESI SELATAN	Kab. Tana Toraja
401	BDI PARE PARE HASANUDIN	JL.ST.HASANUDIN NO.50, PARE-PARE	SULAWESI SELATAN	Kota Pare-Pare
402	BDI BIAK IMAM BONJOL	JL.IMAM BONJOL NO.34, BIAK	PAPUA	Kab. Biak Numfor
403	BDI KOTAMOBAGU KARTINI	JL.KARTINI NO.203, KOTAMOBAGU-SULAWESI UTARA	SULAWESI UTARA	Kota Kotamobagu
404	BDI MAKASSAR LATIMOJONG	JL.G.LATIMOJONG NO.22, MAKASAR	SULAWESI SELATAN	Kota Makassar
405	BDI MERAUKE MANDALA	JL.RAYA MANDALA NO.71, MERAUKE	PAPUA	Kab. Merauke
406	BDI WAJO SENGKANG	JL.RA.KARTINI NO.124-126, WAJO	SULAWESI SELATAN	Kab. Wajo
407	BDI PALOPO RAMBUTAN	RUKO TERMINAL BLOK E NO.1-2 JL. RAMBUTAN KOTAMADYA PALOPO	SULAWESI SELATAN	Kota Palopo
408	BDI ABEPURA RAYA ABE	RUKO ABEPURA, JL. RAYA ABEPURA, KOTARAJA	PAPUA	Kota Jayapura
409	BDI BULUKUMBA SAM RATULANGI	JL. SAM RATULANGI KEL CAILE KEC. UJUNG BULU KAB, BULUKUMBA, SULAWESI SELATAN	SULAWESI SELATAN	Kab. Bulukumba
410	BDI MAKASSAR SLAMET RIYADI	JL. SLAMET RIYADI NO. 1, MAKASSAR	SULAWESI SELATAN	Kota Makassar
411	BDI SIDRAP SUDIRMAN	JL.JEND SUDIRMAN NO. 48, SIDRAP	SULAWESI SELATAN	Kab. Sidenreng Rappang
412	BDI MAKASSAR SULAWESI	KOMP. PASAR BUTUNG RUKO BLOK S NO. 10-11. JL. SULAWESI	SULAWESI SELATAN	Kota Makassar

No	Nama Cabang	Alamat	Regional	Area
413	BDI MANADO TOAR	JL. TOAR NO. 17, MANADO-SULAWESI UTARA	SULAWESI UTARA	Kota Manado
414	BDI MINAHASA TOMOHON	JL.RAYA TOMOHON NO.40A, TOMOHON, MINAHASA-SULAWESI UTARA	SULAWESI UTARA	Kota. Tomohon
415	BDI TOLI TOLI USMAN BINOL	Jl. Usman Binol RW VII, Kecamatan Baolan, Kelurahan Baru, Kabupaten Tolitoli, Provinsi Sulawesi Tengah	SULAWESI TENGAH	Kab. Toli-Toli
416	BDI SUNGGUMINASA W HASYIM	Jalan KH Wahid Hasyim No 181A RT/RW 002/03, Sungguminasa, Somba Opu, Gowa	SULAWESI SELATAN	Kab. Gowa
417	BDI BAU BAU YOS SUDARSO	JL. YOS SUDARSO NO. 17, BAU-BAU	SULAWESI TENGGARA	Kota Bau-Bau
418	BDI MANOKWARI Y SUDARSO	JL.YOS SUDARSO NO.41 E/F, MANOKWARI PAPUA	PAPUA BARAT	Kab. Manokwari
419	BDI NABIRE YOS SUDARSO	JL.YOS SUDARSO NO.12, NABIRE IRIAN JAYA	PAPUA	Kab. Nabire
420	BDI TIMIKA YOS SUDARSO	JL. YOS SUDARSO NO. 12, TIMIKA, PAPUA	PAPUA	Kab. Mimika
421	BDI MAKASSAR CENDRAWASIH	JL.CENDRAWASIH NO.240, MAKASSAR	SULAWESI SELATAN	Kota Makassar
422	BDI PALU GAJAH MADA IC	JL. GAJAH MADA NO. 136, PALU-SULAWESI TENGAH	SULAWESI TENGAH	Kota Palu
423	BDI MAKASSAR PANAKUKANG	JL.BOULEVARD RUKO JASPER II/24-25, MAKASSAR	SULAWESI SELATAN	Kota Makassar
424	BDI MAKASSAR PANNAMPU	JL. Tinumbu No.321, Makassar	SULAWESI SELATAN	Kota Makassar
425	BDI MANADO RANOTANA KAROMBASAN IC	JL.S.RATULANGI NO.399, RANOTANA, MANADO-SULAWESI UTARA	SULAWESI UTARA	Kota Manado
426	BDI MAKASSAR VETERAN SELATAN	JL. VETERAN SELATAN NO. 455C-455 D, MAKASSAR	SULAWESI SELATAN	Kota Makassar
427	BDI BITUNG YOS SUDARSO	Jl. Yos Sudarso No. 76, Kel. Bitung Tengah, Kota Bitung, Provinsi Sulawesi Utara	SULAWESI UTARA	Kota Bitung
428	BDI MASOHI A.SOULISSA IC	Jl. Abdullah Souliassa No. 111 Masohi, Kabupaten Maluku Tengah	MALUKU	Kab. Maluku Tengah
429	BDI MAKALE MERDEKA	JL.MERDEKA NO.30, MAKALE	SULAWESI SELATAN	Kab. Tana Toraja
430	BDI SENTANI KEMIRI	JL. RAYA KEMIRI NO.541, SENTANI, JAYAPURA	PAPUA	Kota Jayapura

## KANTOR CABANG SYARIAH &lt;

No	Nama Cabang	Alamat Kantor	Regional	Area
1	BDS LAPANGAN ROOS	Jl. KHA Syafii'ie No.127 A, Tebet, Jakarta Selatan	JAKARTA	Jakarta Selatan
2	BDS CIRACAS	Jl Raya Bogor No. 2 KM.22, Kel. Rambutan, Kec. Ciracas, Jakarta Timur	JAKARTA	Jakarta Timur
3	BDS BANDUNG-MERDEKA	Jl. Merdeka 40, Bandung	JAWA BARAT	Kota Bandung
4	BDS SOLO-SLAMET RIYADI	Jl.Kapten Piere Tendean 199 Solo	JAWA TENGAH	Kota Solo
5	BDS SURABAYA-DIPONEGORO	Jl. Diponegoro 31 Surabaya, Jawa Timur	JAWA TIMUR	Kota Surabaya
6	KCS DENPASAR-GUNUNG AGUNG	Jl.Gajah Mada No.22,Denpasar	BALI	Kota Denpasar
7	BDS MEDAN-DIPONEGORO	JL. P. DIPONEGORO NO. 35, MEDAN, SUMATERA UTARA	SUMATERA UTARA	Kota Medan
8	BDS BANDA ACEH	JL. SRI RATU SAFIATUDDIN NO.54, NANGGROE ACEH DARUSSALAM, 23122	ACEH	Kota Banda Aceh
9	KCS PALEMBANG SUDIRMAN	Jl. Jend. Sudirman No. 440, Palembang	SUMATERA SELATAN	Kota Palembang
10	BDS BANJARBARU-A.YANI	JL A YANI KM 40 NO 6 MARTAPURA KALIMANTAN SELATAN	KALIMANTAN SELATAN	Kota Banjarbaru
11	BDS MAKASSAR- A.YANI	JL. A. YANI NO. 11-13, MAKASSAR	SULAWESI SELATAN	Kota Makassar



## > REFERENSI PERATURAN OJK NO. 30/POJK.04/2016

Laporan Tahunan Emiten atau Perusahaan Publik dan SEOJK No. 30/SEOJK.04/2016: Bentuk dan Isi Laporan Tahunan Emiten atau Perusahaan Publik

Keterangan	Halaman
<b>I. Ketentuan Umum</b>	
1. Laporan Tahunan Emiten atau Perusahaan Publik merupakan sumber informasi penting bagi investor atau pemegang saham sebagai salah satu dasar pertimbangan dalam pengambilan keputusan investasi dan sarana pengawasan terhadap Emiten atau Perusahaan Publik.	√
2. Seiring dengan perkembangan Pasar Modal dan meningkatnya kebutuhan investor atau pemegang saham atas keterbukaan informasi, Direksi dan Dewan Komisaris dituntut untuk meningkatkan kualitas keterbukaan informasi melalui Laporan Tahunan Emiten atau Perusahaan Publik.	√
3. Laporan Tahunan yang disusun secara teratur dan informatif dapat memberikan kemudahan bagi investor atau pemegang saham dalam memperoleh informasi yang dibutuhkan.	√
4. Surat Edaran Otoritas Jasa Keuangan ini merupakan pedoman bagi Emiten atau Perusahaan Publik yang wajib diterapkan dalam menyusun Laporan Tahunan.	√
<b>II. Bentuk Laporan Tahunan</b>	
1. Laporan Tahunan disajikan dalam bentuk dokumen cetak dan salinan dokumen elektronik.	√
2. Laporan Tahunan yang disajikan dalam bentuk dokumen cetak, dicetak pada kertas yang berwarna terang, berkualitas baik, berukuran A4, dijilid, dan dapat diperbanyak dengan kualitas yang baik.	√
3. Laporan Tahunan yang disajikan dalam bentuk salinan dokumen elektronik merupakan Laporan Tahunan yang dikonversi dalam format pdf.	√
<b>III. Isi Laporan Tahunan</b>	
1. Ketentuan Umum	√
a. Laporan Tahunan paling sedikit memuat informasi mengenai:	
i. ikhtisar data keuangan penting;	11-14
ii. informasi saham (jika ada);	16-17
iii. laporan Direksi;	30-35
iv. laporan Dewan Komisaris;	24-27
v. profil Emiten atau Perusahaan Publik;	48-100
vi. analisis dan pembahasan manajemen;	104-141
vii. tata kelola Emiten atau Perusahaan Publik;	306-489
viii. tanggung jawab sosial dan lingkungan Emiten atau Perusahaan Publik;	490-492
ix. laporan keuangan tahunan yang telah diaudit; dan	533-767
x. surat pernyataan anggota Direksi dan anggota Dewan Komisaris tentang tanggung jawab atas Laporan Tahunan;	44-45
b. Laporan Tahunan dapat menyajikan informasi berupa gambar, grafik, tabel, dan/atau diagram dengan mencantumkan judul dan/atau keterangan yang jelas, sehingga mudah dibaca dan dipahami;	√
2. Uraian Isi Laporan Tahunan	
a. Ikhtisar Data Keuangan Penting Ikhtisar Data Keuangan Penting memuat informasi keuangan yang disajikan dalam bentuk perbandingan selama 3 (tiga) tahun buku atau sejak memulai usahanya jika Emiten atau Perusahaan Publik tersebut menjalankan kegiatan usahanya kurang dari 3 (tiga) tahun, paling sedikit memuat:	
i. pendapatan/penjualan;	11-12
ii. laba bruto;	
iii. laba (rugi);	
iv. jumlah laba (rugi) yang dapat diatribusikan kepada pemilik entitas induk dan kepentingan non pengendali;	
v. total laba (rugi) komprehensif;	

Keterangan	Halaman	
vi. jumlah laba (rugi) komprehensif yang dapat diatribusikan kepada pemilik entitas induk dan kepentingan non pengendali;	11-12	
vii. laba (rugi) per saham;		
viii. jumlah aset;		
ix. jumlah liabilitas;		
x. jumlah ekuitas;		
xi. rasio laba (rugi) terhadap jumlah aset;		
xii. rasio laba (rugi) terhadap ekuitas;		
xiii. rasio laba (rugi) terhadap pendapatan/penjualan;		
xiv. rasio lancar;		
xv. rasio liabilitas terhadap ekuitas;		
xvi. rasio liabilitas terhadap jumlah aset; dan		
xvii. informasi dan rasio keuangan lainnya yang relevan dengan Emiten atau Perusahaan Publik dan jenis industrinya;		
<b>b. Informasi Saham</b>		
Informasi Saham (jika ada) paling sedikit memuat:		
i. saham yang telah diterbitkan untuk setiap masa triwulan (jika ada) yang disajikan dalam bentuk perbandingan selama 2 (dua) tahun buku terakhir, paling sedikit meliputi:		16
1) jumlah saham yang beredar;		
2) kapitalisasi pasar berdasarkan harga pada Bursa Efek tempat saham dicatatkan;		
3) harga saham tertinggi, terendah, dan penutupan berdasarkan harga pada Bursa Efek tempat saham dicatatkan; dan		
4) volume perdagangan pada Bursa Efek tempat saham dicatatkan;		
Informasi pada huruf a) diungkap oleh Emiten yang merupakan Perusahaan Terbuka yang sahamnya tercatat maupun tidak tercatat di Bursa Efek;		
Informasi pada huruf b), c), dan huruf d) hanya diungkapkan jika Emiten merupakan Perusahaan Terbuka dan sahamnya tercatat di Bursa Efek;		
ii. dalam hal terjadi aksi korporasi, seperti pemecahan saham (stock split), penggabungan saham (reverse stock), dividen saham, saham bonus, dan perubahan nilai nominal saham, informasi saham sebagaimana dimaksud pada angka 1) ditambahkan penjelasan paling sedikit mengenai:	N/A	
1) tanggal pelaksanaan aksi korporasi;		
2) rasio pemecahan saham (stock split), penggabungan saham (reverse stock), dividen saham, saham bonus, dan perubahan nilai nominal saham;		
3) jumlah saham beredar sebelum dan sesudah aksi korporasi; dan		
4) harga saham sebelum dan sesudah aksi korporasi;		
iii. dalam hal terjadi penghentian sementara perdagangan saham (suspension), dan/atau penghapusan pencatatan saham (delisting) dalam tahun buku, Emiten atau Perusahaan Publik menjelaskan alasan penghentian sementara perdagangan saham (suspension) dan/atau penghapusan pencatatan saham (delisting) tersebut; dan	N/A	
iv. dalam hal penghentian sementara perdagangan saham (suspension) dan/atau penghapusan pencatatan saham (delisting) sebagaimana dimaksud pada angka 3) masih berlangsung hingga akhir periode Laporan Tahunan, Emiten atau Perusahaan Publik menjelaskan tindakan yang dilakukan untuk menyelesaikan penghentian sementara perdagangan saham (suspension) dan/atau penghapusan pencatatan saham (delisting) tersebut;	N/A	
<b>c. Laporan Direksi</b>		
Laporan Direksi paling sedikit memuat:		
i. uraian singkat mengenai kinerja Emiten atau Perusahaan Publik, paling sedikit meliputi:		
1) strategi dan kebijakan strategis Emiten atau Perusahaan Publik;	31-32	
2) perbandingan antara hasil yang dicapai dengan yang ditargetkan; dan	32-33	
3) kendala yang dihadapi Emiten atau Perusahaan Publik;	32	
ii. gambaran tentang prospek usaha;	32	

Keterangan	Halaman
iii. penerapan tata kelola Emiten atau Perusahaan Publik; dan	33
iv. perubahan komposisi anggota Direksi dan alasan perubahannya (jika ada);	35
d. Laporan Dewan Komisaris	
Laporan Dewan Komisaris paling sedikit memuat:	
i. penilaian terhadap kinerja Direksi mengenai pengelolaan Emiten atau Perusahaan Publik;	25
ii. pengawasan terhadap implementasi strategi Emiten atau Perusahaan Publik;	25
iii. pandangan atas prospek usaha Emiten atau Perusahaan Publik yang disusun oleh Direksi;	25
iv. pandangan atas penerapan tata kelola Emiten atau Perusahaan Publik;	26
v. perubahan komposisi anggota Dewan Komisaris dan alasan perubahannya (jika ada); d	27
vi. frekuensi dan cara pemberian nasihat kepada anggota Direksi;	N/A
e. Profil Emiten atau Perusahaan Publik	
Profil Emiten atau Perusahaan Publik paling sedikit memuat:	
i. nama Emiten atau Perusahaan Publik termasuk apabila terdapat perubahan nama, alasan perubahan, dan tanggal efektif perubahan nama pada tahun buku;	48
ii. akses terhadap Emiten atau Perusahaan Publik termasuk kantor cabang atau kantor perwakilan yang memungkinkan masyarakat dapat memperoleh informasi mengenai Emiten atau Perusahaan Publik, meliputi:	48
1) alamat;	48
2) nomor telepon;	48
3) nomor faksimile;	48
4) alamat surat elektronik; dan	48
5) alamat Situs Web;	48
iii. riwayat singkat Emiten atau Perusahaan Publik;	49
iv. visi dan misi Emiten atau Perusahaan Publik;	60-61
v. kegiatan usaha menurut anggaran dasar terakhir, kegiatan usaha yang dijalankan pada tahun buku, serta jenis barang dan/atau jasa yang dihasilkan;	
vi. struktur organisasi Emiten atau Perusahaan Publik dalam bentuk bagan, paling sedikit sampai dengan struktur 1 (satu) tingkat di bawah Direksi, disertai dengan nama dan jabatan;	56-59
vii. profil Direksi, paling sedikit memuat:	
1) nama dan jabatan yang sesuai dengan tugas dan tanggung jawab;	
2) foto terbaru;	
3) usia;	
4) kewarganegaraan;	
5) riwayat pendidikan;	
6) riwayat jabatan, meliputi informasi:	70-79, 372-373
a) dasar hukum penunjukan sebagai anggota Direksi pada Emiten atau Perusahaan Publik yang bersangkutan;	
b) rangkap jabatan, baik sebagai anggota Direksi, anggota Dewan Komisaris, dan/atau anggota komite serta jabatan lainnya (jika ada); dan	
c) pengalaman kerja beserta periode waktunya baik di dalam maupun di luar Emiten atau Perusahaan Publik;	
7) pendidikan dan/atau pelatihan yang telah diikuti anggota Direksi dalam meningkatkan kompetensi dalam tahun buku (jika ada); dan	382-387
8) hubungan Afiliasi dengan anggota Direksi lainnya, anggota Dewan Komisaris, dan pemegang saham utama (jika ada) meliputi nama pihak yang terafiliasi;	394

Keterangan	Halaman
viii. profil Dewan Komisaris, paling sedikit memuat:	
1) nama;	
2) foto terbaru;	
3) usia;	
4) kewarganegaraan;	
5) riwayat pendidikan;	
6) riwayat jabatan, meliputi informasi:	62-69, 332-333
a) dasar hukum penunjukan sebagai anggota Dewan Komisaris yang bukan merupakan Komisaris Independen pada Emiten atau Perusahaan Publik yang bersangkutan;	
b) dasar hukum penunjukan pertama kali sebagai anggota Dewan Komisaris yang merupakan Komisaris Independen pada Emiten atau Perusahaan Publik yang bersangkutan;	
c) rangkap jabatan, baik sebagai anggota Dewan Komisaris, anggota Direksi, dan/atau anggota komite serta jabatan lainnya (jika ada); dan	
d) pengalaman kerja beserta periode waktunya baik di dalam maupun di luar Emiten atau Perusahaan Publik;	
7) pendidikan dan/atau pelatihan yang telah diikuti anggota Dewan Komisaris dalam meningkatkan kompetensi dalam tahun buku (jika ada);	341-342
8) hubungan Afiliasi dengan anggota Dewan Komisaris lainnya dan pemegang saham utama (jika ada) meliputi nama pihak yang terafiliasi; dan	394
9) pernyataan independensi Komisaris Independen dalam hal Komisaris Independen telah menjabat lebih dari 2 (dua) periode (jika ada);	333-334
ix. dalam hal terdapat perubahan susunan anggota Direksi dan/atau anggota Dewan Komisaris yang terjadi setelah tahun buku berakhir sampai dengan batas waktu penyampaian Laporan Tahunan, susunan yang dicantumkan dalam Laporan Tahunan adalah susunan anggota Direksi dan/atau anggota Dewan Komisaris yang terakhir dan sebelumnya;	331-332, 372-373
x. jumlah karyawan dan deskripsi sebaran tingkat pendidikan dan usia karyawan dalam tahun buku;	88-89
xi. nama pemegang saham dan persentase kepemilikan pada akhir tahun buku, yang terdiri dari:	
1) pemegang saham yang memiliki 5% (lima persen) atau lebih saham Emiten atau Perusahaan Publik;	
2) anggota Direksi dan anggota Dewan Komisaris yang memiliki saham Emiten atau Perusahaan Publik; dan	90-91
3) kelompok pemegang saham masyarakat, yaitu kelompok pemegang saham yang masing-masing memiliki kurang dari 5% (lima persen) saham Emiten atau Perusahaan Publik;	
xii. jumlah pemegang saham dan persentase kepemilikan per akhir tahun buku berdasarkan klasifikasi:	
1) kepemilikan institusi lokal;	
2) kepemilikan institusi asing;	
3) kepemilikan individu lokal; dan	90-91
4) kepemilikan individu asing;	
xiii. informasi mengenai pemegang saham utama dan pengendali Emiten atau Perusahaan Publik, baik langsung maupun tidak langsung, sampai kepada pemilik individu, yang disajikan dalam bentuk skema atau bagan;	90
xiv. nama entitas anak, perusahaan asosiasi, perusahaan ventura bersama dimana Emiten atau Perusahaan Publik memiliki pengendalian bersama entitas, beserta persentase kepemilikan saham, bidang usaha, total aset, dan status operasi Emiten atau Perusahaan Publik tersebut (jika ada); Untuk entitas anak, ditambahkan informasi mengenai alamat entitas anak tersebut;	92
xv. kronologi pencatatan saham, jumlah saham, nilai nominal, dan harga penawaran dari awal pencatatan hingga akhir tahun buku serta nama Bursa Efek dimana saham Emiten atau Perusahaan Publik dicatatkan (jika ada);	93
xvi. kronologi pencatatan Efek lainnya selain Efek sebagaimana dimaksud pada angka 15), yang paling sedikit memuat nama Efek, tahun penerbitan, tanggal jatuh tempo, nilai penawaran, dan peringkat Efek (jika ada);	94
xvii. nama dan alamat lembaga dan/atau profesi penunjang pasar modal;	97
xviii. dalam hal terdapat profesi penunjang pasar modal yang memberikan jasa secara berkala kepada Emiten atau Perusahaan Publik, diungkapkan informasi mengenai jasa yang diberikan, komisi (fee), dan periode penugasan; dan	N/A
xix. penghargaan dan/atau sertifikasi yang diterima Emiten atau Perusahaan Publik baik yang berskala nasional maupun internasional dalam tahun buku terakhir (jika ada), yang memuat:	
1) nama penghargaan dan/atau sertifikasi;	
2) badan atau lembaga yang memberikan; dan	98-99
3) masa berlaku penghargaan dan/atau sertifikasi (kalau ada);	

Keterangan	Halaman
f. Analisis dan Pembahasan Manajemen	
Analisis dan pembahasan manajemen memuat analisis dan pembahasan mengenai laporan keuangan dan informasi penting lainnya dengan penekanan pada perubahan material yang terjadi dalam tahun buku, yaitu paling sedikit memuat:	
i. tinjauan operasi per segmen operasi sesuai dengan jenis industri Emiten atau Perusahaan Publik, paling sedikit mengenai:	
1) produksi, yang meliputi proses, kapasitas, dan perkembangannya;	107-119
2) pendapatan/penjualan; dan	
3) profitabilitas;	
ii. kinerja keuangan komprehensif yang mencakup perbandingan kinerja keuangan dalam 2 (dua) tahun buku terakhir, penjelasan tentang penyebab adanya perubahan dan dampak perubahan tersebut, paling sedikit mengenai:	
1) aset lancar, aset tidak lancar, dan total aset;	125-135
2) liabilitas jangka pendek, liabilitas jangka panjang, dan total liabilitas;	
3) ekuitas;	
4) pendapatan/penjualan, beban, laba (rugi), penghasilan komprehensif lain, dan total laba (rugi) komprehensif; dan	
5) arus kas;	
iii. kemampuan membayar utang dengan menyajikan perhitungan rasio yang relevan;	135-136
iv. tingkat kolektibilitas piutang Emiten atau Perusahaan Publik dengan menyajikan perhitungan rasio yang relevan;	135-136
v. struktur modal (capital structure) dan kebijakan manajemen atas struktur modal (capital structure) tersebut disertai dasar penentuan kebijakan dimaksud;	136
vi. bahasan mengenai ikatan yang material untuk investasi barang modal dengan penjelasan paling sedikit meliputi:	N/A
1) tujuan dari ikatan tersebut;	
2) sumber dana yang diharapkan untuk memenuhi ikatan tersebut;	
3) mata uang yang menjadi denominasi; dan	
4) langkah yang direncanakan Emiten atau Perusahaan Publik untuk melindungi risiko dari posisi mata uang asing yang terkait;	
vii. bahasan mengenai investasi barang modal yang direalisasikan dalam tahun buku terakhir, paling sedikit meliputi:	N/A
1) jenis investasi barang modal;	
2) tujuan investasi barang modal; dan	
3) nilai investasi barang modal yang dikeluarkan;	
viii. informasi dan fakta material yang terjadi setelah tanggal laporan akuntan (jika ada);	137
ix. prospek usaha dari Emiten atau Perusahaan Publik dikaitkan dengan kondisi industri, ekonomi secara umum dan pasar internasional disertai data pendukung kuantitatif dari sumber data yang layak dipercaya;	137
x. perbandingan antara target/proyeksi pada awal tahun buku dengan hasil yang dicapai (realisasi), mengenai:	
1) pendapatan/penjualan;	137
2) laba (rugi);	
3) struktur modal (capital structure); atau	
4) hal lainnya yang dianggap penting bagi Emiten atau Perusahaan Publik;	
xi. target/proyeksi yang ingin dicapai Emiten atau Perusahaan Publik untuk 1 (satu) tahun mendatang, mengenai:	137
1) pendapatan/penjualan;	

Keterangan	Halaman
2) laba (rugi);	
3) struktur modal (capital structure);	
4) kebijakan dividen; atau	
5) hal lainnya yang dianggap penting bagi Emiten atau Perusahaan Publik;	
xii. aspek pemasaran atas barang dan/atau jasa Emiten atau Perusahaan Publik, paling sedikit mengenai strategi pemasaran dan pangsa pasar;	116-117
xiii. uraian mengenai dividen selama 2 (dua) tahun buku terakhir (jika ada), paling sedikit:	137
1) kebijakan dividen;	
2) tanggal pembayaran dividen kas dan/atau tanggal distribusi dividen non kas;	
3) jumlah dividen per saham (kas dan/atau non kas); dan	
4) jumlah dividen per tahun yang dibayar;	
xiv. realisasi penggunaan dana hasil Penawaran Umum, dengan ketentuan:	138
1) dalam hal selama tahun buku, Emiten memiliki kewajiban menyampaikan laporan realisasi penggunaan dana, maka diungkapkan realisasi penggunaan dana hasil Penawaran Umum secara kumulatif sampai dengan akhir tahun buku; dan	
2) dalam hal terdapat perubahan penggunaan dana sebagaimana diatur dalam Peraturan Otoritas Jasa Keuangan tentang Laporan Realisasi Penggunaan Dana Hasil Penawaran Umum, maka Emiten menjelaskan perubahan tersebut;	
xv. informasi material (jika ada), antara lain mengenai investasi, ekspansi, divestasi, penggabungan/ peleburan usaha, akuisisi, restrukturisasi utang/modal, transaksi Afiliasi, dan transaksi yang mengandung benturan kepentingan, yang terjadi pada tahun buku, antara lain memuat:	138
1) tanggal, nilai, dan objek transaksi;	
2) nama pihak yang melakukan transaksi;	
3) sifat hubungan Afiliasi (jika ada);	
4) penjelasan mengenai kewajaran transaksi; dan	
5) pemenuhan ketentuan terkait;	
xvi. perubahan ketentuan peraturan perundang-undangan yang berpengaruh signifikan terhadap Emiten atau Perusahaan Publik dan dampaknya terhadap laporan keuangan (jika ada); dan	139
xvii. perubahan kebijakan akuntansi, alasan dan dampaknya terhadap laporan keuangan (jika ada);	141
g. Tata Kelola Emiten atau Perusahaan Publik	
Tata kelola Emiten atau Perusahaan Publik paling sedikit memuat uraian singkat mengenai:	
i. Direksi, mencakup antara lain:	370-387
1) tugas dan tanggung jawab masing-masing anggota Direksi;	
2) pernyataan bahwa Direksi memiliki pedoman atau piagam (charter) Direksi;	
3) prosedur, dasar penetapan, struktur, dan besarnya remunerasi masing-masing anggota Direksi, serta hubungan antara remunerasi dengan kinerja Emiten atau Perusahaan Publik;	
4) kebijakan dan pelaksanaan tentang frekuensi rapat Direksi, termasuk rapat bersama Dewan Komisaris, dan tingkat kehadiran anggota Direksi dalam rapat tersebut;	
5) informasi mengenai keputusan RUPS 1 (satu) tahun sebelumnya, meliputi:	
a) keputusan RUPS yang direalisasikan pada tahun buku; dan	
b) alasan dalam hal terdapat keputusan yang belum direalisasikan;	
6) informasi mengenai keputusan RUPS pada tahun buku, meliputi:	
a) keputusan RUPS yang direalisasikan pada tahun buku; dan	
b) alasan dalam hal terdapat keputusan yang belum direalisasikan; dan	
7) penilaian terhadap kinerja komite yang mendukung pelaksanaan tugas Direksi;	

Keterangan	Halaman
ii. Dewan Komisaris, mencakup antara lain:	330-342
1) tugas dan tanggung jawab Dewan Komisaris;	
2) pernyataan bahwa Dewan Komisaris memiliki pedoman atau piagam (charter) Dewan Komisaris;	
3) prosedur, dasar penetapan, struktur, dan besarnya remunerasi masing-masing anggota Dewan Komisaris;	
4) kebijakan dan pelaksanaan tentang frekuensi rapat Dewan Komisaris, termasuk rapat bersama Direksi, dan tingkat kehadiran anggota Dewan Komisaris dalam rapat tersebut;	
5) kebijakan Emiten atau Perusahaan Publik tentang penilaian terhadap kinerja anggota Direksi dan anggota Dewan Komisaris dan pelaksanaannya, paling sedikit meliputi:	
a) prosedur pelaksanaan penilaian kinerja;	
b) kriteria yang digunakan; dan	
c) pihak yang melakukan penilaian;	
6) penilaian terhadap kinerja komite yang mendukung pelaksanaan tugas Dewan Komisaris; dan	
7) dalam hal Dewan Komisaris tidak membentuk Komite Nominasi dan Remunerasi, dimuat informasi paling sedikit mengenai:	
a) alasan tidak dibentuknya komite; dan	
b) prosedur nominasi dan remunerasi yang dilakukan dalam tahun buku;	
iii. Dewan Pengawas Syariah, bagi Emiten atau Perusahaan Publik yang menjalankan kegiatan usaha berdasarkan prinsip syariah sebagaimana tertuang dalam anggaran dasar, paling sedikit memuat:	474-477
1) nama;	
2) tugas dan tanggung jawab Dewan Pengawas Syariah; dan	
3) frekuensi dan cara pemberian nasihat dan saran serta pengawasan pemenuhan Prinsip Syariah di Pasar Modal terhadap Emiten atau Perusahaan Publik;	
iv. Komite Audit, mencakup antara lain:	352-355
1) nama dan jabatannya dalam keanggotaan komite;	
2) usia;	
3) kewarganegaraan;	
4) riwayat pendidikan;	
5) riwayat jabatan, meliputi informasi:	
a) dasar hukum penunjukan sebagai anggota komite;	
b) rangkap jabatan, baik sebagai anggota Dewan Komisaris, anggota Direksi, dan/atau anggota komite serta jabatan lainnya (jika ada); dan	
c) pengalaman kerja beserta periode waktunya baik di dalam maupun di luar Emiten atau Perusahaan Publik;	
6) periode dan masa jabatan anggota Komite Audit;	
7) pernyataan independensi Komite Audit;	
8) kebijakan dan pelaksanaan tentang frekuensi rapat Komite Audit dan tingkat kehadiran anggota Komite Audit dalam rapat tersebut;	
9) pendidikan dan/atau pelatihan yang telah diikuti dalam tahun buku (jika ada); dan	
10) pelaksanaan kegiatan Komite Audit pada tahun buku sesuai dengan yang dicantumkan dalam pedoman atau piagam (charter) Komite Audit;	
v. komite lain yang dimiliki Emiten atau Perusahaan Publik dalam rangka mendukung fungsi dan tugas Direksi dan/atau Dewan Komisaris, seperti Komite Nominasi dan Remunerasi, mencakup antara lain:	356-369, 388-393
1) nama dan jabatannya dalam keanggotaan komite;	
2) usia;	
3) kewarganegaraan;	

Keterangan	Halaman
4) riwayat pendidikan;	
5) riwayat jabatan, meliputi informasi:	
a) dasar hukum penunjukan sebagai anggota komite;	
b) rangkap jabatan, baik sebagai anggota Dewan Komisaris, anggota Direksi, dan/atau anggota komite serta jabatan lainnya (jika ada); dan	
c) pengalaman kerja beserta periode waktunya baik di dalam maupun di luar Emiten atau Perusahaan Publik;	
d) periode dan masa jabatan anggota komite;	
6) uraian tugas dan tanggung jawab;	
7) pernyataan bahwa telah memiliki pedoman atau piagam (charter) komite;	
8) pernyataan independensi komite;	
9) kebijakan dan pelaksanaan tentang frekuensi rapat komite dan tingkat kehadiran anggota komite dalam rapat tersebut;	
10) pendidikan dan/atau pelatihan yang telah diikuti dalam tahun buku (jika ada); dan	
11) uraian singkat pelaksanaan kegiatan komite pada tahun buku;	
12) uraian singkat pelaksanaan kegiatan komite pada tahun buku;	
vi. Sekretaris Perusahaan, mencakup antara lain:	395-407
1) nama;	
2) domisili;	
3) riwayat jabatan, meliputi informasi:	
a) dasar hukum penunjukan sebagai Sekretaris Perusahaan; dan	
b) pengalaman kerja beserta periode waktunya baik di dalam maupun di luar Emiten atau Perusahaan Publik;	
4) riwayat pendidikan;	
5) pendidikan dan/atau pelatihan yang diikuti dalam tahun buku; dan	
6) uraian singkat pelaksanaan tugas Sekretaris Perusahaan pada tahun buku;	
vii. Unit Audit Internal, mencakup antara lain:	N/A
1) nama kepala Unit Audit Internal;	
2) riwayat jabatan, meliputi informasi:	
a) dasar hukum penunjukan sebagai kepala Unit Audit Internal; dan	
b) pengalaman kerja beserta periode waktunya baik di dalam maupun di luar Emiten atau Perusahaan Publik;	
3) kualifikasi atau sertifikasi sebagai profesi audit internal (jika ada);	
4) pendidikan dan/atau pelatihan yang diikuti dalam tahun buku;	
5) struktur dan kedudukan Unit Audit Internal;	
6) uraian tugas dan tanggung jawab;	
7) pernyataan bahwa telah memiliki pedoman atau piagam (charter) Unit Audit Internal; dan	
8) uraian singkat pelaksanaan tugas Unit Audit Internal pada tahun buku;	
viii. uraian mengenai sistem pengendalian internal (internal control) yang diterapkan oleh Emiten atau Perusahaan Publik, paling sedikit mengenai:	427
1) pengendalian keuangan dan operasional, serta kepatuhan terhadap peraturan perundang-undangan lainnya; dan	
2) tinjauan atas efektivitas sistem pengendalian internal;	
ix. sistem manajemen risiko yang diterapkan oleh Emiten atau Perusahaan Publik, paling sedikit mengenai	465-469



Keterangan	Halaman
1) gambaran umum mengenai sistem manajemen risiko Emiten atau Perusahaan Publik;	
2) jenis risiko dan cara pengelolaannya; dan	
3) tinjauan atas efektivitas sistem manajemen risiko Emiten atau Perusahaan Publik;	
x. perkara penting yang dihadapi oleh Emiten atau Perusahaan Publik, entitas anak, anggota Direksi dan anggota Dewan Komisaris (jika ada), antara lain meliputi:	428-430
1) pokok perkara/gugatan;	
2) status penyelesaian perkara/gugatan; dan	
3) pengaruhnya terhadap kondisi Emiten atau Perusahaan Publik;	
xi. informasi tentang sanksi administratif yang dikenakan kepada Emiten atau Perusahaan Publik, anggota Dewan Komisaris dan Direksi, oleh otoritas Pasar Modal dan otoritas lainnya pada tahun buku (jika ada);	430
xii. informasi mengenai kode etik Emiten atau Perusahaan Publik meliputi:	444-446
1) pokok-pokok kode etik;	
2) bentuk sosialisasi kode etik dan upaya penegakannya; dan	
3) pernyataan bahwa kode etik berlaku bagi anggota Direksi, anggota Dewan Komisaris, dan karyawan Emiten atau Perusahaan Publik;	
xiii. informasi mengenai budaya perusahaan (corporate culture) atau nilai-nilai perusahaan (jika ada);	443
xiv. uraian mengenai program kepemilikan saham oleh karyawan dan/atau manajemen yang dilaksanakan Emiten atau Perusahaan Publik (jika ada), antara lain mengenai:	
1) jumlah saham dan/atau opsi;	
2) jangka waktu pelaksanaan;	137, 333, 374
3) persyaratan karyawan dan/atau manajemen yang berhak; dan	
4) harga pelaksanaan;	
xv. uraian mengenai sistem pelaporan pelanggaran (whistleblowing system) di Emiten atau Perusahaan Publik (jika ada), antara lain meliputi:	447-448
1) cara penyampaian laporan pelanggaran;	447
2) perlindungan bagi pelapor;	447
3) penanganan pengaduan;	447
4) pihak yang mengelola pengaduan; dan	447
5) hasil dari penanganan pengaduan, paling sedikit meliputi:	
a) jumlah pengaduan yang masuk dan diproses dalam tahun buku; dan	448
b) tindak lanjut pengaduan;	
xvi. penerapan atas Pedoman Tata Kelola Perusahaan Terbuka bagi Emiten yang menerbitkan Efek Bersifat Ekuitas atau Perusahaan Publik, meliputi:	
1) pernyataan mengenai rekomendasi yang telah dilaksanakan; dan/atau	448-452
2) penjelasan atas rekomendasi yang belum dilaksanakan, disertai alasan dan alternatif pelaksanaannya (jika ada);	
h. Tanggung Jawab Sosial dan Lingkungan Emiten atau Perusahaan Publik	490-492
i. Informasi mengenai tanggung jawab sosial dan lingkungan Emiten atau Perusahaan Publik meliputi kebijakan, jenis program, dan biaya yang dikeluarkan, antara lain terkait aspek:	
1) lingkungan hidup, antara lain:	
a) penggunaan material dan energi yang ramah lingkungan dan dapat didaur ulang;	N/A*

Keterangan	Halaman
b) sistem pengolahan limbah Emiten atau Perusahaan Publik;	N/A*
c) mekanisme pengaduan masalah lingkungan; dan	
d) sertifikasi di bidang lingkungan yang dimiliki;	
2) b) praktik ketenagakerjaan, kesehatan, dan keselamatan kerja, antara lain:	
a) kesetaraan gender dan kesempatan kerja;	
b) sarana dan keselamatan kerja;	
c) tingkat perpindahan (turnover) karyawan;	
d) tingkat kecelakaan kerja;	
e) pendidikan dan/atau pelatihan;	
f) (remunerasi; dan	
g) mekanisme pengaduan masalah ketenagakerjaan;	
3) pengembangan sosial dan masyarakat, antara lain:	
a) penggunaan tenaga kerja lokal;	
b) pemberdayaan masyarakat sekitar Emiten atau Perusahaan Publik antara lain melalui penggunaan bahan baku yang dihasilkan oleh masyarakat atau pemberian edukasi;	
c) perbaikan sarana dan prasarana sosial;	
d) bentuk donasi lainnya; dan	
e) komunikasi mengenai kebijakan dan prosedur anti korupsi di Emiten atau Perusahaan Publik, serta pelatihan mengenai anti korupsi (jika ada);	
4) tanggung jawab barang dan/atau jasa, antara lain:	
a) kesehatan dan keselamatan konsumen;	
b) informasi barang dan/atau jasa; dan	
c) sarana, jumlah, dan penanggulangan atas pengaduan konsumen.	
ii. Dalam hal Emiten atau Perusahaan Publik menyajikan informasi mengenai tanggung jawab sosial dan lingkungan sebagaimana dimaksud pada angka 1) pada laporan tersendiri seperti laporan tanggung jawab sosial dan lingkungan atau laporan keberlanjutan (sustainability report), Emiten atau Perusahaan Publik dikecualikan untuk mengungkapkan informasi mengenai tanggung jawab sosial dan lingkungan dalam Laporan Tahunan; dan	492
iii. Laporan sebagaimana dimaksud pada angka 2) disampaikan kepada Otoritas Jasa Keuangan bersamaan dengan penyampaian Laporan Tahunan;	
i. Laporan Keuangan Tahunan yang Telah Diaudit	
Laporan keuangan tahunan yang dimuat dalam Laporan Tahunan disusun sesuai dengan Standar Akuntansi Keuangan di Indonesia dan telah diaudit oleh Akuntan. Laporan keuangan dimaksud memuat pernyataan mengenai pertanggungjawaban atas laporan keuangan sebagaimana diatur dalam peraturan perundang-undangan di sektor Pasar Modal yang mengatur mengenai tanggung jawab Direksi atas laporan keuangan atau peraturan perundang-undangan di sektor Pasar Modal yang mengatur mengenai laporan berkala Perusahaan Efek dalam hal Emiten merupakan Perusahaan Efek; dan	532-767
j. Surat Pernyataan Anggota Direksi dan Anggota Dewan Komisaris tentang Tanggung Jawab atas Laporan Tahunan	
Surat pernyataan anggota Direksi dan anggota Dewan Komisaris tentang tanggung jawab atas Laporan Tahunan disusun sesuai dengan format Surat Pernyataan Anggota Direksi dan Anggota Dewan Komisaris tentang Tanggung Jawab atas Laporan Tahunan sebagaimana tercantum dalam Lampiran yang merupakan bagian tidak terpisahkan dari Surat Edaran Otoritas Jasa Keuangan ini.	44-45